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Cirurgia - Prótese - Clareamento
Tratamento de Canal - RX
<,

Adultos e Crianças
R. José Krauss - 60. �332-2095

R$ 1,00

por erosão causada

pela má instalação dos

tubos.
, Página 07-A

Agricultura

Coletânea
Nossa atração dessa
semana é o Parque
Aquático Cascanéia,
onde os visitantes têm
várias opções para curtir
seus dias de verão.

Página 01-B

Planta daninha conhecida como sagitária, chapéu
de couro ou taiá, tem prejudicado a produtividade
do aJFOZ irrigado. Página IO-A

Acidente

Menina de 13 anos é atropelada por uma camionete
de Blumenau em frente à Bunge. Rodovia não re

gistrava morte há lO? dias. Página 09-A_

Geral' .

Bebê de apenas 45 dias morre misteriosamente na

CasaLar. Promotoria tirou criança da mãe adotiva.
Laudo da morte ainda não saiu. Página 06-A

Economia

Quase mais importantes do que os presentes, os
enfeites natalinos se destacam, mas é bom estar

atento aos ereços. Página 04-A

Esportes
o gasparense de 6 anos

de idade conquista defor
ma brilhante o título bra
sileiro de bicicross. A úl

tima etapa foi no domin
go em Jaraguá do Sul

Página 16 - A

Política
Em visita a Blumenau, o
governador eleito, Luiz
Henrique, agradeceu aos

votos recebidos e
'

confirmou a criação de

secretarias regionais.
Página 03-A
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'Sete de-Setembro livre das cheias

N---f)§
TERIAIS DECONSTAUÇAO

20 Aft(J� aj«davtda a��
I Rua 7 de Setembro, 112" Gaspar

Nova tubulação foi
colocada em duas eta

pas este ano. Morado

res e comerciantes es

tão satisfeitos. As ruas

não alagam mais e as

pessoas não têm mais
prejuízos com as chei

as, entretanto algumas
casas foram afetadas-

Disk
Cartuchos/

AUTO MECÂNICA &..JAIR

Especializada em mecânica auto motiva Multímarcas
TEL 332-3800 ,

Pedro Nicolau Isensee, 135 - Gaspàr Grande

COLONINHA - 332-0160
SANTA TEREZINHA - 332-7027 332-4400/332·2192

332-3438
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o regional racional
O· governador eleito Luiz Henrique da Silveira

esteve no Vale para agradecer aos seus cor

religionários, a sua vitória no pleito do dia 26 de
outubro. Desde então 6 que o governador vem fa
zendo é só agradecer.

Luiz Henrique passa a semana toda viajando
pelo estadopara mais uma vez agradecer aosmili
tantes e aos eleitores. Enquanto isso, a transição
em Florianópolis anda a passos lentos. Segundo
informações, o governo deAmim está dificultando
os trabalhos, mas também o PMDB mantém pouco
interesse em vários outros setores da administra

ção.
O que vemos e ouvimos todas as semanas, são

as declarações do governador eleito com relação
às secretarias regionais. Luiz Henrique tem como

maior bandeira a regionalização do estado com

secretarias que prestariam como extensões do

governo estadual. No total serão 21 secretarias

regionais. O Vale ganhará quatro secretarias em

Itajai, Jaraguá do Sul, Blumenau e Rio do Sul. Para
montar uma estrutura dessas o, governador terá

que comprar ou locar imóves, contratar

funcionários, equipar osprédios com computadores
e móveis de escritório, compra de veículos para
transporte entre outras coisas que fazem parte das

autarquias. O que queremos saber é de onde o

governador irá tirar dinheiropara tanto?Eleprega
que a instauração dessas secretarias não

acarretará ônus para o estado, mas mesmo assim
não convence e ele sabe que não será fácil.

Pelo que anda dizendo nos meios de

comunicação, o governador eleito fala que já nos

primeiros dias de mandato irá convocar a

Assembléia Legislativo para a votação de um

pacote de projetos com relação à implantação das
secretarias. Luiz Henrique espera começar o

trabalho nas secretarias regionais ainda em

fevereiro.
Esperamos que. o governador tenha plena

consciência dos seus atos e que não ajude a afundar
aindamais o estado com dívidas. Estas secretarias
não sairão barato e se não derem certe.poderão
ser onerc;sas para o bolso dos catarinenses.

Ilustração: Marcos Cruz
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Atitude
Muito louvável a atitude do Prefeito Celso Zuchi em

ajudar com um cheque de R$50mil o Hospital Nossa
Senhora do Perpétuo Socorro. O término do centro ci

rúrgico é uma obra fundamental para a nossa comuni
dade. A secretaria de saúde domunicípio quer com isso

garantir os procedimentos hospitalares a todos os

gasparenses. Com o término do centro, o hospi�al da
cidade poderá fazer cirurgias de emergência. Não pre
cisamos mais transportar os que necessitam de uma ci

rurgia-urgente para o hospital de Blumenau.

Trânsito
Tem muito cidadão gasparense revoltado com a situa

ção do trânsito em Gaspar nas sextas-feiras à tarde e

nas vésperas de feriado. As pessoas que dependem do
transito para o trabalho, ficam impossibilitadas -de se

locomoverem com tranqüilidade. Tudo fica parado, ain
da mais com o calor dos últimos dias a coisa fica ainda
mais insuportável. O que será que vai acontecer na épo-·
ca das festas de fim de ano? E na alta temporada de

verão, quando milhares de turistas vêm ao estado'? A
coisa deveria ser pensada com carinho pela Prefeitura.

Reconhecimento
Com menos de um ano em funcionamento, a Pousada
Vila do Coral, em Bombinhas, que é gerenciada por
Mário Pera e sua esposa, conquistou o destaque de
melhor pousada na sua categoria, em pesquisa realiza
da recentemente. Pera atribuiu o sucesso à dedicação
intensa e ao trabalho de grupo que realiza com a equi
pe. A Pousada Vila do Coral é um dos empreendimen
tos do empresário Vilmar Schürmann no litoral
catarinense. Gasparenses que já se hospedaram na Vila

. do Coral rasgam elogios à estrutura e ao atendimento.

Bicudos
Os vereadores do PSDB deverão se posicionar contra
a proposta de aumento da alíquofa do ISS, contida em

projeto de lei, remetida à Câmara pelo prefeito Zuchi.
Entendem algumas lideranças tucanas que, como

sempre pregam os petistas, é preciso reduzir alíquotas
para aumentar a base de contribuição e reduzir a

sonegação. Acham também que projetos polêmicos
desta natureza devam ser enviados para discussão no

início do ano e não no finaL Casoaprovada a lei, passa
a vigorar já em IOde janeiro. Se fosse aprovada até a

metade do ano daria para discutir, esclarecer e corrigir,
entendem.

Trânsito caótico
Émuito triste vermos a nossaGaspar se tomar

uma São Paulo da vida. Com um centro muito

pequeno, a cidade não comporta tanto trânsito em
ruas estreitas e curtas. Na última quinta-feira
n0SSO município sentiu na pele o "rush" das

grandes cidades. Para se fazer um pequeno trajeto
entre o Bela Vista até o centro levei 45 minutos.
Tava tudo parado, o trânsi to não ia e nem a cidade,
tudo parou. Até quando vai ser assim? Nem quero
pensar quando chegar o verão. Quando que as

autoridades competentes irão resolver o problema
do forte tráfego de veículos pesados no centro de

Gaspar? Será que as lombadas eletrônicas não
estão surtindo efeito? Para onde vai o dinheiro das
multas do semáforo? Gostaria de ver uma solução
e saber o que realmente está acontecendo no n?sso
município. (

JoséMoreira César
Bela Vista - Vendedor
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LHS ratifica seus compromissos
Visitando as cidades do Vale, LHS agradece os eleitores pelos votos de confiança que recebeu

./

Luiz Henrique fala à -imprensa de Bluemnau e região

O governador eleito, Luiz
Henrique da Silveira

(PMDB), deu uma entrevista co
letiva à imprensa das cidades de

Blumenau, Gaspar, Indaial e

Timbó no último dia l3, quando
visitava as cidades do Vale para
ratificar seus compromissos com
os eleitores que demonstraram,
segundo ele, muita confiança em
sua campanha e em sua pessoa.

Atrasado em Ih 45min, o go
vernador era aguardado por cer
ca de mil pessoas. Conversou

por cerca de. 20 minutos com o

pessoal da imprensa ressaltando
a sua idéia de descentralização
do poder e da criação de três se

cretarias regionais nas cidades de
Blumenau.s ltajaí e Rio do Sul

)

Governador eleito falou de sua primeira ação quando assumir o governo de se .

que irão ser responsáveis pelo segurança pública, criando uma

seu orçamento. De acordo com secretaria de defesa do-cidadão
Luiz Henrique, essa será sua pri- para comandar Polícia Militar,
meira ação. "Assumo e mando _ Polícia Civil, Corpo de Bombei

I?ara a Assembléia Legislativa ros e Defesa Civil. Seu objetivo
um projeto de reestruturação do é unificar o comando.

governo do estado com a cria- Preocupado com o balanço do
ção das secretarias regionais do estado, que revela uma diívida,
estado", afirma o peemedebista. que em quatro anos passou de'·

Em fase de estabelecer crité- quatro bilhões para 7 bilhões e

rios e reformas antes de apontar - oitocentos milhões de reais, o
seus colaboradores, Luiz governador espera, através' de
Henrique ainda não mapeou no- uma reforma fiscal, ,Çonseguir
mes para as diversas secretari- dinheiro para investir nas rodo
as, porém deixou claro que res- vias estaduais.
tamar a BR 470 e até mesmo QUanto ao Besc, Luiz
privatizá-la, é prioridade. Henrique afirma que se depen-

Perguntado sobre a questão der dele ou do presidente eleito,
da segurança, Luiz Henrique Luiz Inácio Lula da Silva (PT),
quer extinguir a secretaria de o banco não será privatizado,

----

fizeram, no salão do Clube Vas

to Verde em Blumenau, seus

agradecimentos. Entre tantos no
mes, estavam presentes o ex-go-

.

. vemador PauloAfonso, o prefei-
to de Blumenau Décio Lima, o
senador eleito Leonel Pavam, o
senador derrotado Casildo

Maldaner e o vice-governador
José Pinho Moreira.

Foi uma tarde demuitos agra
decimentos, onde o governador
eleito recebeu projetos criados

pela população e atémesmo uma
obra de arte. De todos os políti
cos que falaram, Casildo

Maldaner, que pela primeira vez

em sua trajetória não foi eleito
fez algumas sátiras sobre a vida

e as regalias dos políticos.

mas sim, mantido como banco

público dos catarinenses.Em re

lação ao ensino fundamental, o
governador eleito afirma qu� vai
haver uma municipalização, ca
bendo aos prefeitos ver o que é
melhor para as escolas de sua

cidade..
Perguntado sobre a possibili

dade de deixar certas regiões es
quecidas, Luiz Henrique da
Silveira garante que não vai go
vernar olhando para o mapa elei
toral e sim pará o mapa econô
mico e social. Vai, governar
olhando para as comunidades
sem que alguma cidade sofra dis
criminações.

Após a coletiva, o governa
dor uniu-se a outros políticos que

sei se vou
fazer. E uma

oportunidade,
mas quero
.ver se vale

{ realmente a

pena"

Anderson Claudino dos Santos,
19 anos, auxiliar de confecção,

Bateias

"Já fiz con
curso público
para a prefei
tura em 1996.

concursado

depois de um

tempo pode.
vamos fazer"

ser efetivado" Carla FernandaAndrade, 17
anos, bolsista, Bateias.Osmir Raizer, 64 anos,

aposentado, Centro
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Enfeites baratos parao Natal
Arranjos natalinos dão vida ao lares, mas é bom estar atento para os preços

-

O
Natal es!á chegando e com ele as

promoçoes começam a aparecer

por todo o comércio. Mas antes atémes-
, mo de comprarmos os presentes de nos
sos familiares, amigos ou quem quer que
seja, nós nos preocupamos primeiro com
os enfeites de Natal. Uma guirlanda na

porta, um boneco de Papai Noel no teto

da garagem, pisca-pisca na casa e no jar-
,
dim e o famoso pinheirinho, enfim, uma
grande infinidade de pequenas coisas

que simbolizam e alegram esta data pe
culiar no final do ano, embelezando as

casas, ruas e a cidade.
Mas quanto custa todos esses enfeites

natalinos? Vale a pena pesquisar antes
de gastar com um simples pisca-pisca,
por exemplo?

Sim, vale sair para dar uma olhada
no centro de Gaspar e prestar muita

atenção no valor do que se está

comprando. A guirlanda, num exemplo
simples, pode variar de R$ 9,00 até quase
R$ 40. Porém esta variação é porque as

mais caras são geralmente artesanais. O

pisca-pisca fica em tomo de R$ 22,00
para 400 lâmpadas até R$ 1,99 para 50.
De acordo com o éomerciante José

Ramos, este ano as pessoas estão

comprando menos pisca-pisca em

relação ao ano passado. "Pois é, acho
que elas estão preocupadas com a conta

de luz no final do mês", supõe Ramos.
Os pinheirinhos estão variando

bastante no preço. Com sete reais leva
se uma pequena imitação em plástico de
um pinheirinho no tamanho de 70
centímetros. Se precisar de um maior, o
preço também cresce bastante. Em tomo

de R$ 145,00 um pinheiro de 2 metros

de altura, também imitação em plástico.
Para quem prefere o natural, um pinheiro
plantado de 1,5 metro fica em torno de

R$ 15,00. Roberta da Silva, atendente
de uma floricultura, recomenda outros
tipos de ciprestes muito parecidos com
pinheiro emuitas vezes até mais bonitos.
"Existem variações de árvores muito
bonitas e pelo mesmo preço. Além dó

que, se compra plantado, pode utilizar
no ano que vem", sugere Flora.

Enfeites para o pinheirinho, como
bolas de Natal, velas, festão, entre outros

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e 1 a Habilitação

C 332-2334 - 332-5�10 l
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

Rua CeI. �istiliano RamoSI 67.6 - Centro - Gaspar.

não estão muito caros. Em torno de

R$2,00. O presépio, dependendo
novamente do tamanho e do

acabamento, pode passar muito bem dos

R$ 100,00.
Os gorduchos bonecos de Papai Noel

são de vários tamanhos e para todos os

bolsos. Variam entre R$ 15 e R$30 para
os bonecos menores de 30 a 40cm e até

R$ ISO para os de-um metro emeio. Para

alegrar as crianças, as roupas do velhinho
barbudo também são encontradas nas

lojas, custam menos de 100 Reais.
Com esta infinidade de opções o

importante mesmo é calcular bem para
que no Natal sobre dinheiro para os

presentes das crianças e dos parentes.

Cursos Artigos natalinos agitam o comércio

Para quem gosta de produzir material utilizado em aula. Lucélia
manualmente seus enfeites natalinos, Coradini, atendente de uma loja que
existe em Gaspar alguns lugares onde vende enfeites natalinos, diz que as

são dados cursos. As aulas estão na faixa pessoas que compram os artigos para
de R$ 15, 00 com duração de 8 a 10 fazer enfeites em casa economizam em

horas._ Geralmente, incluem todo o muito para o Natal.

Como Lula quer combater a fome

Clóvis Hostin

Os meios de comunicação estão

divulgando amplamente que a

prioridade do presidente eleito Luiz
Inácio Lula da Silva, em seu primeiro
ano de governo, será o combate à fome,
através da implantação do programa
FOME ZERO. Mas o que será este

programa? Não será mais uma política
paternalista? Por que a ONU quer
apostar neste projeto pará servir de

exemplo para o mundo?
O Fome Zero, elaborado pelo

Instituto Cidadania, após a realização
de vários seminários, parte da

constatação de que a fome tem crescido
no país e que, ao mesmo tempo, o Brasil
produz alimentos suficientes para toda
a população.Apartir destes dois pontos,
o projeto elenca uma série de políticas
públicas que seriam necessárias para
combater decisivamente a fome. Elas
são divididas em três grupos.

1 - Políticas estruturais, a serem

implementadas gradativamente como:

aumento do salário mínimo, frentes de
trabalho em regiões com desemprego
sazonal, programas de qualificação

. profissional, crédito popular,
recuperação/incremento do ensino

público, política habitacional popular,
reforma agrária, universalização da

previdência social, programas renda

mínima, bolsa escola e incentivo à

agricultura familiar;
2 Políticas específicas:

distribuição de cupons para aquisição
de alimentos para famílias carentes que

mantenham os filhos na escola e

participem _

de programas de

qualificação profissional, cestas básicas
em casos de emergência, manutenção
de estoques públicos de segurança
alimentar, para evitar a importação de

alimentos, c_ombate à desnutrição
matemo-infantil, ampliação da merenda
escolar, campanhas de educação
alimentar, vigilância à qualidade dos
alimentos e ampliação do programa de

alimentação do trabalhador;
3 - Políticas locais, a serem

implementadas por prefeituras e

sociedade civil: banco de alimentos,
parcerias com redes de supermercados,
incentivando a, comercialização de

produtos da agricultura familiar,
incentivos à agricultura urbana/auto

consumo, restaurantes populares e

modernização dos equipamentos de

abastecimento.

Portanto, o -projeto é bem mais

amplo do que a simples distribuição de

alimentos, tem o objetivo de resolver

problemas estruturais e conta com a

participação solidária da sociedade

civil, em parceria com o poder público.
O momento é favorável, haja vista a

,

manifestação favorável de diversos

segmentos sociais, independente de
cores partidárias. Não podemos perder
esta oportunidade de construirmos a

justiça social neste País.

Eng. Agr. Célio Haverroth
Secretário deAgricultura de Gaspar

A hora da esperança
O Brasil de hoje está mais

maduro.
Ao longo de 5 séculos de

exclusão, de improviso, de

incapacidade de planejar e de

sucateamento das instituições
públicas; estamos esperançosos que
tenhamos um governo que coloque
o Brasil nos trilhos do processo e

de um autêntico processo
democrático.

Sem dúvida, Lula presidente,
demonstra à sociedade brasileira,o

profundo sentimento por

transformações. E a prática política
irá se aperfeiçoar diante de um

eleitorado' cada vez mais

esclarecido, crítico, consciente. Que
não troca, vende seu voto por
favores ou bens materiais.

O Banco do Povo, o orçamento
participativo, a renda mínima são

projetos ousados e que procuram
garantir dignidade e qualidade de
vida. Avitória de Lula não é só uma:

vitória do PT. É uma Vitória de
todos os brasileiros. Ela nos dá a

certeza de que não seremos mais o

mesmo país.

Obra...
Estive na cascataCarolina e pude

constatar a execução da nova ponte
nas imediações da cascata� Há anos

aquela comunidade solicitava tal

obra, 'assim como os proprietários.
Sem dúvida 'apesar de não

concluída, está causando alguns
transtornos. Mas, está sendo feita ...

Dr. Pedro Mad:ail'ena
Advogado·

47 332-5633 (recado e fax)
332-0103 (escritório)
332-0759 (residência)
366-2923 (veraneio)

pedroadv@terra..com.br
Caixa Postal 179

Rua Augusto Beduschi, 12 s/6 - Gaspar

Confira
as

.novidades
no site

www.jornalmefas.com.br _
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Senadora Idetl Salvatti visitou Gaspar
. / .

A deputada foi recordista de votos para senador em Santa-Catarina, PT terámais umamulher no senado

I·
deli Salvatti esteve em Gaspar na
última quarta-feira, 13111. A

senadora, que foi a primeiramulher eleita
pelo estado de Santa Catarina, teve um

encontro com o Prefeito Celso Zuchi e
com as lideranças locais do PT

gasparense. Ideli se mostrou feliz em estar

na cidade e agradeceu os votos recebidos
no Vale do Itajaí.

Ideli obteve 1.054.304 votos em todo
o estado. Em Gaspar obteve 7973 votos,
ficou em segundo lugar, atrás de Leonel
Pavan do PSDB.

A deputada ficou conhecida em todo
o estado pelo seu jeito diferente de ser

deputada. Combativa e guerreira, Ideli
deixa uma lacuna na Assembléia

Legislativa.
Uma mulher de pulso forte que não

tinha medo de falar as coisas.

No senado, a população espera que

Ideli tenha o mesmo espírito aguerrido,
mesmo sendo governo. A candidata fez

campanha se dizendo senadora de Lula.

O eleitor espera que a amizade com o

presidente não tenha influência na sua

atuação no senado.
Na ocasião da sua visita a Gaspar, a

senadora disse estar otimista.Afirma que
retribuirá todos os votos dos catarinenses
e que tratará as cidades igualmente, sendo
ou não administração petista.

A carreira política da professora Ideli
começou nos anos 80, militando no

sindicato dos professores da rede estadual
de ensino.

Ela era professora de Matemática e

lecionava em Florianópolis. Quando foi
eleita deputada estadual, Ideli Salvatti
ficou famosa por pedir e defender com
unhas e dentes o impechmant do

governador Paulo Afonso, do PMDB.

Código tributário terámudanças
Como em váriosmunicípios do Brasil,

Gaspar tem também um código tributário.
São valores estipulados para taxas e

multas acionadas pelo município. Este
mês um projeto foi encaminhado para a

Câmara de Vereadores e prevê alterações
nas alíquotas de ISS (Imposto Sobre

Serviço), alvará para autônomos, bem
como nas multas por infração.

As mudanças prevêem uma redução e

padronização de critérios das multas e

penalidades, como é o caso da multa para
sonegação fiscal, onde anteriormente

podiam ser aplicadas de 100% a 500% a

critério do fiscal; de acordo com o atual

projeto, a multa hoje ficaria entre 100%
a 200% com critérios definidos por lei.

Atualmente as multas variam de

R$165,OO a R$1.650,00. Agora, poderão
variar de R$50,00 a no máximo

R$363,00, critérios definidos por lei.
Segundo o secretário de Finanças,

Maurício Junkes, houve também diversas
reuniões com aAMMVI (Associação dos
Municípios do Médio Vale do Itajaí) no .

intuito de padronizar as alíquotas,
evitando uma guerra fi seai entre os Todos ouviam o que a nova senadora tinha para dizer. [deli espera ago!._a pela posse

municípios, principalmente com relação
ao ISS bem como a tabela de alvará para
autônomos. Além disso, o Governo
Federal determinou que as alíquotas de
ISS a partir de janeiro de 2003 devem ser

de no mínimo 2% sobre o serviço Comércio de Mármores e Granitos Ltda
prestado. O executivo agora irá esperar
pela dei iberação na Câmara de
Vereadores.

INSTALADORA Santa Lúcia LTDA.
. . ..

M!ãtériar'Elétrico - Hidráulico -

000 o

�erragê'ns e Ferramentas.

·--Fone: 397-1069-'�,=o."=o.o.����,
Rua Dr. Nereu Ramos, 1140 - Coloninha - Gaspar. E-mail: mmass@terra.com.br

Rua 15 de Novembro, 472- Centro
Rio do set- Fone: (047) 521-3637

Com mais de l milhão de votos, [deli mostrou simpatiá e carisma

Venha nos visitar e Confira nossos preços!
,

t 9101-2182 • (47) 332-5995
Rua Frei Solano, 1097 - Gasparinho

I
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POLÍCIA

Menina morreu longe das duas mães
As mães aguardavam decisão da justiça há 33 dias e a menina permanecia na Casa Lar. Morreu no HNSPS

nome do bebê como sendo filho(a) de a adotiva viram a criança. Somente uma

outra pessoa. A pessoa escolhida para ser outra amiga da família, Roseli

a mãe adotiva era Valéria Koch. Zimmermann, que conseguiu uma

De acordo com uma amiga das duas permissão para vê-la. Roseli disse que ao
mães, Maria Cristina da Silva, Valéria visitar a menina notou que estáva sendo

aceitou o bebê desde o começo d� bem tratada. Somente foi comentado que

gravidez sem se importar qual era o sexo, Laís havia' sido levada para o Hospital
cor ou se teria alguma deficiência física. Nossa Senhora do Perpétuo Socorro com

Através de uma denúncia anônima, o problemas de refluxo, mas nada grave.A
Fórum tomou conhecimento sobre a menina foi velada .na casa mortuária da

situação da adoção. As duas mães, Janete Igreja do Barracão e enterrada no

e Valéria, se dirigiram para lá então, para Cemitério Municipal que fica atrás da

conversar com o promotor Murilo igreja.
Adaglinari.

1
Os familiares aguardam uma resposta,

No Fórum, Janete confessou o que pois a menina estava sob a custódia do

havia feito. Disse que o bebê nasceu em Poder Público. "Valéria (mãe adotiva)
Brusque, no Hospital Azambuja no dia 4

.

permaneceu com a criança apenas 11 dias

de outubro e que desde então estava sobre e esperou 33 dias para receber a menina

a custódia de Valéria. O promotor avisou morta. Isso é certo?", indignou a amiga
que este processo de adoção constitui em Maria Cristina da Silva.

crime e pediu para que elas retomassem

no dia seguinte. Quando retornou, o

promotor alterou o registro de menina de
Laís Maiara Koch para Laís Maiara

BMartins.
"

"Depois disso, pediram que elas aguar-
dassem numa sala. Nós esperamos até

ber com quem ficaria a guardada meni- quase na hora do Fórum fechar. Foi en-
na. tão que dois comissários vieram e pedi-

Janete Camargo Martins, mãe ram para que entregássemos amenina",
-biológica de Laís, fez uma "doação à comenta Maria da Silva
brasileira" como assimé chamado Após o acontecimento, segundo as

popularmente. Consiste ernjá registrar o \ próprias mães, nem a mãe biológica nem

Sepultamento da menina que tinha apenas de 44 dias de vida

A
menina Laís Maiara Martins, de
apenas 44 dias de vida, faleceu na

última quarta-feira (13/11). Ela estava há
33 dias na Casa Lar (abrigo para meno

res mantido pela Prefeitura) aguardando
um parecer do Fórum de Gaspar para sa-

Apuração

Após ter sido constatado a falecimento
de Laís no HNSPS, a menina foi levada

para o Institutó Médico Legal para ser

feita autópsia.APolícia Civil, através do
delegadoAugusto Beduschi Neto, baixou
uma portaria e instaurou um inquérito
para apurar os fatos. "Só começaremos
as investigações e os interrogatórios
quando o laudo do IML chegar". O
mesmo deve ficar pronto em 20 dias.

Acidente na Honorato Muller
Um acidente moveu guarnições do

Corpo de Bombeiros, Polícia Militar e

Civil. A batida foi entre um ônibus de

Brusque, placas MAK1938 e uma

motocicleta de Gaspar, placa MCI4569.
O motorista do ônibus, Joel Filagrana, 41,
diz que por volta das 13h40min desta
última segunda-feira, ele trafegava na rua
Honorato Muller sentido creche quando

. a jovem Juliane Alves, de 18 anos, saía
da-SC-470- e entrava na rua transversal
defronte a Linhas Círculo. Chegando à

rua José.Honorato Muller, amotociclista
não parou, dando de cara com o ônibus
da viação Santa Luzia, guiado por Joel.

A moça foi arremessada longe
enquanto suamotocicleta parou embaixo
do ônibus. Por milita sorte a moça não
ficou sob a roda dianteira do ônibus.

Juliane caiu um pouco mais em frente e

sofreu pequenas fraturas e ferimentos
leves.

Os bombeiros chegaram rapidamente
ao local para os primeiros socorros. A

moça foi encaminhada numa viatura da
Polícia Rodoviária Estadual até o

Hospital Nossa Senhora do Perpétuo
Socorro. Juliane passa bem.

O acidente foi mais um, onde a

imprudência impera e não dá lugar a

razão. Amotociclista estava de capacete
e nada de mais grave aconteceu com

Juliane.

Acidente provocou lesões leves na motoci
clista. Motorista da empresa Santa Luzia
diz que garota entrou na rua sem olhar

para os lados.

.------y-----------�--._---.:=:::::=::�:.�.-::=.=:==.::--.-,.--.
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Assoálho: laminado. Taco. Parqué, Forração
e Piso Térmico Madeiras para Coberturas,

i
Forro: PVC e Madeira

i Assoalhos,Rodapés,
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Obra melhora a vida do bairro
/

.

Tubulação na rua Sete de Setembro traz tranqüilidade para moradores e para casas de comércio
.

-
.

F
oram anos e anos de chuvas as verbas vieram em suamaioria mais abrigos de ônibus para o

---,,--------,--,-�,,____,__---,---c,___,=__c_

fortes com o alagamento de recursos federais -

"

o bairro, o aten-dimento do serviço
das ruas. No bairro Sete de deputado Renato Viana nos deu -de transporte dos estudantes que
Setembro, a comunidade sempre uma força e a gente conseguiu a vão até a FURE em Blumenau e

sofreu com as fortes chuvas. "Era liberação desta verba" explica a demarcação do estacionamento
só dar uma trovada e uma chuva Marquetti. no início da rua Sete -

" é muito
forte que tudo alagava" diz Para o presidente da as- ruim o estacionamento pois os

Vitório Marguetti, presidente da sociação, a obra teve grande veículos param dos dois lados,
associação de moradores. aj uda da comunidade, mas daí a passagempara outros carros

Durante anos, a associação acarretou alguns problemas ficam estreitas", diz Marquetti.
tentava de todas as maneiras a como o desmo-ronamento de

realização da obra - "a gente
pediu para vários governantes,
mas nada foi feito, agora a gente
conseguiu" fala o presidente.

Vitória diz que as melhorias
na tubulação facilitou a vida em

. dias de chuva de uns 90%. Antes,
em qualquer chuva mais forte, o
bairro ficava alagado até os

joelhos. A água se concentrava

na região da rua Sete até no

Supermercado Zoni.
A obra foi' feita em duas

etapas: Na primeira foram gastos
R$200 mil com recursos do
estado e da prefeitura. Na

segunda etapa, Vitória diz que

alguns muros e até de uma casa

que cedeu por culpa do solo que
no local é pantanoso e não foi
feito um aterramento bom

naquelas ruas. Marquetti diz que
a Prefeitura está prontamente
resolvendo esses casos.

" O
Prefeito está resolvendo tudo, ele
é um homem bom e está fazendo

algo pelo nosso bairro" diz
Vitória.

Perguntado sobre .outros

problemas que o bairro enfrenta,
o empresário diz que agora
existem poucos, mas os

principais são o asfaltamento da
rua do Fórum, a construção de

Chuvas não incomodam maisos moradores do bairro Sete

Associação de moradores
Vitória Marquetti mora no

bairro há mais de 40 anos,

sempre buscou o melhor para a

sua, comunidade. Diz que faz
reuniões mensais ou bimestrais

Nova tubulação foi aprovada pela
comunidade do bairro

com os moradores que se ele espera também que os

interessam pelos problemas da moradores mantenham a frente
comunidade. "Todos vão às das casas limpas -

"

queremos
reuniões e colocam seus proble- que o pessoal tenha calçada e

mas, nós damos umjsito e vamos temos interesse em arborizar o
atrás para ver o que podemos bairro" diz Marquetti.
fazer poreles" explica. Outro projeto interessante
Vitória diz que agora � que Vitória espera proporcionar

comunidade espera a construção à comunidade é sobre um

de uma creche. Ele afirma que a programa de concientização da
obra está aprovada para o OP de

. população. Junto à Assistência
2003. Pensa também em fazer Social, o bairro almeja que a

um trabalho de conscientização comunidade recicle o lixo das
com os moradores, tudo no suas casas e que todos não
intuito de preservar as bocas-de- contribuam para a sujeira nas

lobo limpas. . bocas-de-lobo que existem no

Junto a essa conscientização bairro. O presidente da

associação diz que. ele e o bairro
estão muito agradecidos pela
obra e pelo empenho da
Prefeitura na realização desta,
obra. " Agora vamos torcer para
que outros bairro tenham
melhorias nb saneamento

básico", ressalta Marquetti.

Regulamentação sobre propaganda e anúncios
J>

Encontra-se na Câmara de
Vereadores de Gaspar desde o

início domês de novembro o pro
jeto de lei que regulamenta a uti

lização de propaganda e publici-
idade na cidade. O objetivo é cor

rigir situações de placas e

outdoors que estão irregulares
podendo causar acidentes e gran
de poluição visual.

Com a alteração, as placas de
identificação de estabelecimen
tos não pagarão taxas, mas de-

o _ . • II' • '"

" verao cumpnr com cntenos pre-
estabelecidos e/ou com prazos

para regularizar as existentes. De
acordo com o secretário de In

dústria, Comércio e Turismo,
Rodrigo Fontes Schramm, a lei
tem o intuito de regulamentar o
Plano Diretor vigente que ainda
não é cumprido, além de plane
jar omunicípio para os próximos
anos já que a determinação exis
te para municípios turísticos
como Pomerode, Blumenau,
Gramado e Balneário de Cam
boriú. Em grandes cidades como
São Paulo e Rio de Janeiro, os

governantes locais nunca conse-

guiram inibir ou diminuir o efei
to visual que as propagandas cau
sam na cidade. Gaspar está cui
dando para que isto não aconte

ça.
O que falta agora é a regula

mentação dos carros de som que
poluem o centro da cidade com

um barulho ensurdecedor das

propagandas. O ato também é
um desrespeito com a comunida
de. Em algumas cidades, ter car
ro de som fazendo propaganda é

proibido, mas muitos municípi
os ainda fazem esta prática:

.

, '<

Agente de frete
_ Juliano

Fone 9969-1824
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GasparGrande se une
Moradores se reúnem com representantes da Viação do Vale e entram em acordo

A
comunidade do Gaspar Grande está

ainda confusa com os novos horários
do transporte coletivo municipal. O

presidente da Associação de Moradores

do bairro, senhor Antônio Soares,
convidou a reportagem do Jornal Metas

para acompanhar uma reunião entre

moradores e representantes da Auto

Viação do Vale.
Amaior reclamação desses moradores

é com relação às saídas dos funcionários
das fábricas. Amaioria dos presentes era
de funcionários das fábricas como Linhas

Círculo, Olimalhas, entre outras

indústrias gasparenses. Muitos desses

funcionários ficavammuito tempo depois
do trabalho esperando o coletivo. Outros

reclamavam que os veículos não

passavam nas principais ruas e sim em

ruas que apenas aumentavam o caminho

para a casa.

Os representantes da empresa pediam
calma e paciência dos moradores, pois o

serviço estava pouco tempo funcionando
e ainda fazendo adaptações. Ambos Dicussão sobre horários dos ônibus-para as fábrica
reconheceram que não era certo o

passageiro esperar por muito tempo os

veículos. O que todos perceberam
também é que o representante da empresa
não tem conhecimento dos roteiros que a

própria empresa faz.

nenhuma pessoa embarcava no veículo.

Depois ficou definido que as pessoas das
fábricas terão um cadastro para andar em

dois veículos com uma só passagem.
Nessas fábricas o transporte será

melhorado, cogita-se a criação de uma

"linha do trabalhador" que serviria nas

principais indústrias de Gaspar.
Os dois representantes da Viação do

Vale reclamam que no Gaspar Grande
existe um fiscal da prefeitura que
incomoda durante as viagens, eles
afirmam que o garoto é na verdade um

bolsista que mais incomoda do que
fiscaliza. Aempresa pede providências da
prefeitura com relação ao tal bolsista.

O acordo entrou em vigor nesta última
segunda-feira. Os moradores esperam que
a situação melhore no transporte público
do bairro. -

O que valemesmo é que a comunidade

se uniu e trouxe para si a discussão dos

problemas com o Coletivo. Seria bom

mesmo se todas as comunidades da cidade

chamassem para si a atitude de resolver

as questões do bairro.

Definição e acordo

O que os moradores definiram com a

empresa foi que os veículos não entrarão
mais na rua do sindicato e na Frei Canísio,
essa rota apenas aumentava o trajeto e

Prefeitura inaugura área de lazer
Agora sai. ARua de Lazer está de volta Lazer" da Prefeitura de Gaspar. Nesta

ao Sertão Verde. O evento será nesta .edição a Rua do Lazer trará recreações
quarta-feira, a partir das 14 horas na Rua para crianças, jovens, adultos e idosos.

Geral do bairro. Atividades esportivas e Terão também mini-traves de futebol de

de recreação irãomobilizar a comunidade salão para jogos na rua, mesas de tênis,
do Sertão Verde. orientações sobre saúde, verificação de

O evento faz parte de um programa pressão, infláveis para crianças,
do projeto" Crescendo com Esporte e atividades artísticas e jogos de voleibol.

Também na quarta-feira, às 16h30min,
a Prefeitura de Gaspar estará inauguran
do no bairro Sertão Verde uma área de

lazer destina àquela comunidade.
Uma quadra de areia de 20X40, par

quinho com bancos, postes para rede, tra
ves, e arborização estarão sendo

disponibilizados para os moradores.

r----------·------·--,----
"-- ---- ------ --

------,
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Pe. Alcimir José Pillotto

Momento de
..

Ação de�Graças
Vamos celebrar o Dia Nacional de

Ação de Graças e o que agradecer?
Agradecer a vida e a saúde,

agradecer a fé e a religião. Agradecer
o amor e a esperança, agradecer a

família e o lar. Agradecer o ensino e a

oportunidade de aprender, agradecer os
mestres e as pessoas que nos ajudam.
Agradecer a força de vontade e a

perseverança, agradecer a vontade de

lutar e de vencer.

Agradecer a honestidade e o

respeito, agradecer o bom senso e o

reto juízo.Agradecer a sinceridade e a

verdade, agradecer a justiça e a

compreensão.
Agradecer também a amizade e o

coleguismo, agradecer os bons

exemplos e os estímulos para o bem.

Agradecer as alegrias e as tristezas,
agradecer a força de vencer os

obstáculos. Agradecer os brasileiros e

viver nesta época da história, agradecer
a oportunidade de fazer uma prática
melhor.

Agradecer o descanso e o cansaço,

agradecer as coisas boas da vida e as

necessidades: Agradecer o que já
adquirimos e o que dá segurança,

agradecer os que nos ajudam, a

natureza e os que lutam por ela, os que
produzem alimentos. Agradecer. a

pureza e a inocência, os valores

morais.

Agradecer todos os que lutam por
um mundo melhor, agradecer todos
aqueles que não se entregam ao mal,
aqueles que se erguem do mal, aqueles
que perseveram no bem. Agradecer os
desafios da vida, a coragem de lutar.

Agradecer em lugar dos que não

agradecem, agradecer por aqueles que
não sabem agradecer. Agradecer,'
simplesmente agradecer...

Fraternalmente

De segunda
à sábado
das 18:00

às 23:00 horas
Beba água com saúde "

Mantenha sua família protegida ::' Esportes

AV, l>illComunidadil, Je
Gasprlt .. fantaClltmtl
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Condições especiais: 10 pagamento
a partir de 60 dias

.

Solicite pelo fone
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Cascanéia: parque
aquático para
todos os gostos

Piscinas, toboáguas, campo de futebol, playground,
comida caseira e café colonial fazem parte da

estrutura do parque

De propriedade de dois irmãos,
Quirino Reinert e Afonso

Reinert, o Parque Aquático
Cascanéia foi fundado a 20 de dezem
bro de 1986. Os sócios passaram por
muitas dificuldades devido à falta de um
bom recurso financeiro para construir o
parque aquático com o qual sonhavam.

Mas como sabiam que seria impos
sível começar com o parque idealizado,
fizeram um pequeno empre�ndimento
com uma estrutura que oferecia apenas
duas piscinas, uma lanchonete e um res

taurante.

Pouco a pouco, no entanto, o parque
passou a receber cada vez mais visitan
tes e com a dedicação e trabalho dos pro-
prietários a Cascanéia chegou hoje a um Janaina f quem recebe os visitantes e

patamar imaginado por poucas pesso- passa-lhe informações
as. Nos16 anos de sua existência, saiu gos, videokê, campo de futebol e um

do anonimato para se tomar referência playground que agora terá umamini-mon
pela sua estrutura, que foi ampliada e tanha russa para as crianças. e estrutura

incrementada. completa para refeições.
Os visitantes, que são na maioria de Além de tudo isso, Cascanéia dispõe

Florianópolis, Joinville e Curitiba, des- de dois restaurantes onde é servido buffet
frutam de um espaço de 100mil metros, de comida caseira e inclusive café colo

onde há diversão e animação para to- nial para aqueles que se deliciam com

dos os gostos. O parque aquático que uma mesa repleta de pães, cucas, bolos e

tem Janaína Reinert como uma das ad- tortas.

ministradoras oferece aos visitantes cin- Na Cascanéia, que é cercada pormui

co piscinas, dez tobo�guas, salão de jo- to verde, há ainda um fraldário, uma loji-

nha que vende desde protetores solares construindo um hotel que contará com
até biquínis e estacionamento para apro- um complexo aquático em uma área de
ximadamente 350 veículos e hospedagem. 100 mil metros e já possui incentivos

Os 29 chalés equipados com ar condi- da PrefeituraMunicipal de Gaspar e da
cionado, TV, frigobar, fogão e churras-

.

Secretaria de Industria, Comércio e Tu

queira podem acomodar até quatro pes- rismo.
Soas.

O·ParqueAquático Cascanéia.que tem
por prioridades apresentar qualidade no

seu atendimento e na sua estrutura, rece
be visitas regulares dos vigilantes sanitá
rios, que estão sempre a analisar o cum�
primento das normas de qualidade da

água, instalação, lanchonetes e sanitári
os.

A família Reinert, que busca sempre
melhorar o seu parque aquático para aten
der mais e melhor o seu público, está

·Ingresso: R$ 10,00
Crianças até 4 anos não pagam.
·Café Colonial: R$ 6,50
·Almoço: R$ 8,00
Crianças de 5 a 8 anos R$ 4,00
-Localização: Rua José do
Patrocínio dos Santos, 2355
Bairro Belchior (47) 339-7390

..
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Unificado inaugura colégio
Escola do litoral se instala na cidade com grandes expectativas de sucesso

. Gaspar agora terá o Colégio
. Unificado. A unidade da escola no

município será no Colégio São
Francisco. O Unificado atua na área da

educação desde 1988. A primeira escola
se instalou em Itajaí onde ofereciam
cursinhos pré-vestibulares.

Com o passar dos anos, o Unificado
cresceu e se tornou uma escola com

ensino médio, educação infantil, ensino
fundamental, terceirão e o pré-vestibular.
No litoral,atua em Itajaí, Balneário
Camboriú e em Itapema. A escola conta

com uma equipe de professores de alto
nível e com profunda experiência no

ensino.
O professor e presidente do conselho

administrativo do Unificado, Alexandre
Kleis, diz que a vinda para Gaspar foi
boa, fala que dois fatores foram
fundamentais para a instalação do

colégio no município. Um deles foi que

a direção do Colégio
São Francisco
procurou o Unificado

para fazer uma

parceria, um convênio

para que pudessem
aprimorar o ensino de
nível médio. Já o

Unificado tinha feito
uma análise e

constatou que Gaspar
era uma boa cidade

para investir.
Kleis diz que as

matriculas para 2003 já
estão abertas e que
poucas mudanças
físicas vão ocorrer no

colégio. "O prédio tem
Coquetel no Bela Vista marcou a inauguração do colégio

.

um boa, estrutura, nós vamos manter o

que o São Francisco tem de bom e vamos

acrescentar apenas a organização do

Colégio São Francisco será mantido no local. Unificado aproveitará o que ele tem de bom

unificado" diz o professor Alexandre.
O colégio espera uma melhora

positiva, disse que teve uma boa
�

recepção em Gaspar -

" estive emGaspar
e quando passava na rua tinham pais de
alunos que nos incentivavam" fala o

professor. O único problema mesmo,

segundo o professor Alexandre, é a rua

de acesso à escola, que não é calçada -

"

estamos providenciando isso,
conversando com os moradores do local

para que possamos calçar a rua" explica
Kleis.

Alexandre fala do trabalho do
Unificado no litoral do Vale do Itajaí,
que é bastante elogiado na região. Em
março deste ano o Unificado ganhou um
prêmio daACII - Associação Comercial
Industrial de Itajaí. Os outros

proprietários do colégio são os

professores Castelo Gazzoni e Sidney
Silva. Em Gaspar o Unificado escolheu
o professor gasparense Gilson Ferreira

para ser o diretor da escola.

Gaspar em Feira Estadual de Matemática
NaXVIII Feira Estadual deMatemá

tica, realizada em Ituporanga eSC), nos
dias 7 e 8 deste mês, participaram sete

escolas de Gaspar da redemunicipal, es
tadual e particular. Fazendo com que pro
fessores e alunos interagissem durante a

elaboração e apresentação dos projetos.
Cerca de 30 pessoas de Gaspar estive
ram presentes na feira, entre pais, alu
nos, professores e diretores.

A escola Dolores Krauss, junto com.
o CDI Vovó Lica, receberam o prêmio
máximo de destaque. A Escola Frei

Gogofredo e Honório Miranda recebe
ram menção honrosa pela participação.

As outras três escola: Luiz Franzói,
Dolores Krauss e São Francisco ganha
ram o troféu pela excelente participação.

Neivaldo da Silva, secretário da

Educação, comenta que a integração
entre pais e alunos foi essencial para o

sucesso que foi a feira. "Os.pais estão

participando ativamente na escola. Isso
faz como que o aluno desenvolva muito
mais", disse o secretário

Neivaldo também acrescentou que·
projetos como os que foram apresenta
dos pelos alunos tomam-se vias para pos
síveis aplicações das idéias dos alunos
na cidade de Gaspar. Além, é claro, de

É REAL. ..
É difícil de acreditar que algum dia

iríamos comemorar o dólar a R$3,56.
.Mas com uma considerável baixa, de
3;56%, o dólar se distanciou um pouco
da crítica faixa dos R$4,00, no dia 18.
M�s não se animem! Ainda não há

previsões para que a gasolina nem o

gás de cozinha fiquem mais barato. O

gás de cozinha continuará a representar
15% do salário mínimo do país ...

PREPARAR, APONTAR ...

Fogo! E os Estados Unidos
continuam a preparar as armas para
atacar o Iraque. Passando por cima das
decisões da ONU, o Presidente Bush
ainda procura armas de destruição em

massa no Oriente. Enquanto isso, Bin
Laden manda recados avisando que um
novo ataque pode acontecer nos EUA.
Assim fica difícil de pensarmos em

"paz mundial".

A ESPERANÇA
Eduardo Duhalde, presidente da

"quebrada" Argentina, avisou que estão
marcadas para dia 27 de abril de 2003
as eleições presidenciais no país. A
decisão faz parte de mais um acordo
com o FMI. É uma das últimas gotas
de esperança que ainda existe no nosso
vizinho. r

CAIXINHA DE sUPREsAs
O Presidente eleito, Lula, anunciou

o primeiro nome que deverá compor
um dos seus ministérios: Antônio
Palocci - coordenador da equipe, de
transição. A respeito do cargo que
Palocci irá ocupar, Lula ironiza: "Os
únicos cargos já definidos são o meu e

o de José Alencar". Assim, a lista dos

integrantes do governo Lula continua
bem guardada ...

Crianças aprendem elaborando projetos

chamar a atenção do estado para a cida
de. O secretário também agradeceu pro
fessores, alunos e pais pela participação
ativa com relação aos alunos.

Educação de J.ovens e Adultos ao alcance de todos

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968/ 332..0189

Trazendo 11UÜS liOvidadesparti você
* Nova fase * Mais explicações * rlltôdulos sem custo'

"

"Aulas em grupo
* Salas climatizadas � Uma presença semanal

.

der é untApr,e1J e",n.. A recorri r�

'eto quo;PrO}
todos .JS diaS

Novas matrículas, diariamente,
durante todo o ano. Confira!

Agata você poderá continuar seus estudos, da série em que parou
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Saúde com alimentação equilibradâ
/ .

.

Balancear a alimentação é imprescindível para fugir dãs doenças causadas por alimentos pouco calóricos

Ângela sempre atenta às informações sobre alimentação e saúde

V ftimas da vida sedentária,
a população urbana está

tendo cada vez mais uma ali

mentação pouco nutritiva, mas
bastante calórica. Quem nos

confirma isso é a nutricionista
da secretaria da educação,
Ângela Rhod, que desenvolveu
um cardápio especial para os

CDIs e escolas do município
com a intenção de proporcionar
às crianças uma alimentação
equilibrada que gararite uma

vida saudável.
De acordo com Ângela, con

trolar e mesmo balancear os ali
mentos a serem ingeridos nãoé
tarefa que cabe somente aos

adultos. Ã alimentação equili
brada deve atingir até mesmo os

bebês que até o sexto mês de
vida devem ter como alimento

tanto, até o primeiro anode vida
a criança deverá ter experimen
tado outros alimentos que farão

parte de sua rotina alimentar.
A preocupação comuma ali

mentação equilibrada está mais
e mais presente, porque proble
mas como colesterol alto, dia
betes, hipertensão e obesidade,
doenças antes comuns apenas
em adultos, 'hoje atingem crian

ças de todas as faixas etárias.
Isso porque muitos pais estão
cada vez mais ocupados,não

_ disponibilizando de tempo para
dar uma atenção especial a ali
mentação'dos filhos.

De acordo com Ângela, a

criança na fasepré-escolar não
tem.leitura crítica nem maturi
dade para filtrar o que vê, aca
bando por alimentar-se das gu
loseimas que aparecem namídia ,

I
I'
I
I

-

apenas o leite matemo, no en-

'1'.·[6 .'.'

Dra, ",.�ndrea Lancla Santana

Cirurg'iã Dentista eRO 5831

Dr. l7itorllufTantaleão de Santana

Especialista em Ortodontia eRO 2786

332-4018

'Manoeia Zimmermann
Fonoaudióloga
CRFa - se - 7279

a todo instante, porém um pas
so para que ocorra uma mudan

ça nos hábitos alimentares já foi
dado com a lei n° 12,061/2001

que proíbe que unidades educa
cionais comercializem bebidas
com teor alcoólico, balas, piru
litos, gomas de mascar, refrige-

.

rantes e sucos artificiais; salga
dinhos fritos ou industrializados
e pipocas industrializadas.

No cardápio desenvolvido

por Ângela para os CDIs e es

colas, constam sempre um ali
mento do grupo dos carboidra
tos (pão, arroz, batata, polenta,

feijão), um do grupo das pro
teínas(came, peixe, frango, lei
te, ovo) e um alimento fonte de
vitaminas (laranja, maça, bana
na, cenoura). Atualmente as do

enças causadas por uma alimen

tação que esbanja calorias, a

exemplo da própria obesidade,
que já é considerada pela ONU
(Organização das Nações.Uni
das) 'como uma epidemia mun-

.

dial, tem atingido mais de um

terço da popülação. A popula
ção mais atingida por doen

ças causadas pela falta de .

/

uma alimentação equilibrada,

hoje em dia, é a camada me

nos favorecida. É justamen
te o grupo mais desampara
do, o de crianças pertencen
tes a famílias com baixo po
der aquisitivo. Para que esse

quadro não se agrave é de suma

importância que as famílias se
.

adaptem a novos hábitos, equi
librando sua alimentação e ade

rindo a práticas esportivas. De
acordo eom Ângela, podemos
começar as mudanças ingerin
do para esse próximo verão

muitas frutas e verduras e água
à vontade.

PSF Bela Vista: um exemplo de posto de saúde
Sob responsabilidade da-,

enfermeira Lenice Kolperman,
o posto de saúde familiar do
Bela Vista situado na rua

Adriano Korman, é hoje omais
completo do município. Com
uma estrutura invejável, o PSF
conta com profissionais da
Furb (Fundação Universidade

Regional de Blumenau), são

médicos devárias especialida
des, clínicos gerais, ginecolo
gistas, psicólogos, pediatras e

fisioterapeutas e até mesmo

dentistas para fazer o atendi
mento à comunidade.

No posto onde não é mais

necessário madrugar paramar
car consultas, são feitas cirur

gias de pequeno porte e até

PSF conta com profissionais de várias áreas:
mesmo alguns atendimentos de ninguém vai embora precisan-

, ."
emergência. E feito um do de atendimento. Para as

agendamento de consultas e em gestantes, é feito todo um tra

casos de emergência o paciente balho da gravidez até o des
vai ao posto às 7h para um en- mame do bebê, com palestras
caixe.A enfermeira garante que e instruções.

FarmáciaCri

Avepida das Comunidades, 160 DiSQue farmácla : aa�:·n5J9
.

Rádio Sentinela do Vale
, Freqüência 1460 Khz - Onda Média .

RADIO SENTINE�A - AM - Gaspar - com 88% de audiência nomunicípio é imba-
tível. Vai mais longe. Agora atinge todo o Médio Vale, o Delta do Rio Itajaí e as concor

ridas praias do litoral-centro-norte catarinense. E� Gaspar, a Rádio Sentinela-AM per- .

manece de plantão há quase meio século, semp�e em primeiro lugar com elevadíssimos
índices de audiência.

Seja você mais um a beneficiar-se da penetração da Rádio Sentinela - utilizando-se

Avaliação e terapia dos distúrbios da linguagem,
fala, leitura, escrita e motricidade oral.

Para crianças e adultos.
ir' 332- 1433 / 9979-6930

.

Rua Duque de Caxias, n011 O - 2° piso - Centro - Gaspar - SC
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ocial As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

Filho de Rômulo e Josilene, o
gatinho Rõmulo Francisco
'Pereira Júnior aniversariou

ontem, dia 19 de novembro. Seus
irmãos Ana Paula, Neto e

Letícia desejam um feli:
aniversário.

No feriado de 15 de novembro,
Daniel Alexandre Schramm

comemorou mais um

aniversário. Os seus pais Hilda
e Juca e seu irmão Douglas
desejam muitas felicidades.

Comemorando seus 15 anos,

Jaqueline Gouvêa garantiu
alegria total na passagem do
seu aniversário. Os pais
Márcia e Domingos mandam
um forte abraço.

Fabiana Seberino
da Silva comemorou

mais um aniversário
no dia 20/11, ao lado
de seu marido Guingo
e filha Nátali. Eles a

parabenizam pela
data.

Filha de Vlademir e
fanaína, Tainã Luiza
Pereira foi batizada na

Igreja Santa Bárbara,
na localidade de Águas
Negras, no sábado
dia 16.

gi,\'(I(7_tyol"llalmeüts.co11l.br'

Muita gente bonita irá marcar

presença nesta sexta-feira 22,
na Rephynaria Bar e Boate.

"Delivery" uma festa promovida
pelos alunos do Terceirão d�

Colégio Frei Godofredo. A festa
inicia a partir da 23:00. Não

perca e garanta já seu

ingresso!!

No próximo dia 22 Be novembro
Deni Frena completará mais
um ano de vida. Todos seus
familiares e amigos mandam
um forte abraço e desejam

muitas felicidades.

Parabéns a Maria Catarina de
Oliveira que no dia 25 de

novembro estará de
aniversário. E quem está

mandando os parabéns é sua

filha Gisele Cristina O. Lopes.
Felicidades

Neste domingo, dia 25 de

novembro, haverá o Domingo
na Praça, com inicío às 15b
estendendo-se até às 18h. "

Haverá várias atrações, entre
elas apresentação do grupo de

Dança do Colégio Frei

Godofredo, Grupo Musical
Querência Nàtiva, palhaços,
brinquedos, artesanatos e

presença do Foto Club. As
17hs, apresentação do grupo
Vira Lata com a peça: O

Penico Mágico. Às 18h a tão

esperada chegado do Papai
Noel. Ainda haverá postos de

arrecadação da Campanha
Natal Sem Fome.

Moda
Masculina
e Feminina

332-08.03
reservas o

tradicional
Café Colonial

07/1.1 - Abertura da Exposição de telas das artista plástica
Sirlei Ditrich.
Os trabalhos são óleo sobre tela, acrílico c textura
sobre tela.
Sirlei Ditrich atualmente mora em Gaspar na Rua Sete
de Setembro. da aulas de pinturas em sua residência e no

Shopping da 15 em Blurnenau.

Perlodo da exposição ele 07 à 05 de dezembro

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



20 A 26/11/02 05-BVARIEDADES

Daniela de

Souza, que posa
ao lado do

namorado Jean,

aniversariou no

último dia 15 de

novembro. Seus

pais Gilmar
e

_

Dilma e o irmao

Diego desejam

Para deixar

a coluna
mais bonita,
Carolina dos

Santos

empresta seu

sorriso.

I Cu Itura e Lazer
Cinema Casamento Grego

COMÉDIA - livre

14h, 16h, 18h,20h,22h
Toula Portokalos tem 30 anos, é

grega e trabalha no restaurante de
. seu pai em Chicago. Tudo o que
seu pai quer é que ela se case com

um bom rapaz grego. Porém, a

moça quer mais para sua vida. Ela
conhece o professor Ian, que é,

acima de tudo, um sonhador. Ela se

apaixona por ele, e eles mantêm um

relacionamento secreto. Quando a

paixão vem à tona, para desespero
de seu pai, Toula tem que lidar com

suas origens e família.

Ví�o-DVD o Quarto do Pânico ;��� Onde Locar!
" ,

Rua Coronel Aristiliano Ramos, 200

Meg Altman e sua filha Sarah entram

em um jogo mortal de gato e rato com

três ladrões-Burnham, Raoul e Junior
durante a invasão brutal de sua casa.

'Mas o "quarto do pânico" onde elas se

esconderam é onde está guardado o que
os bandidos desesperadamente

procuram.

Argus Vídeo Lida

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Som

Tribalistas
A filosofia geral do trabalho prega,

entre milhões de referências, o
,

convívio entre as pessoas, a não

religião, o amor livre, o "seja o que
você é", tudo bem aos moldes hippies.
No som, muitos estilos se fundem:

. rock, seresta, samba, bossa nova, pop,
canção de ninar, música de Natal.

.: Muito bem feito, uma delícia de ouvir.

.� Onde Comprar!

o
332-0830

Onde encontrar!Beleza
Mostre para o Sol quem é a estrela do verão.

Muito mais proteção.
Muito mais bronzeado.

Muito mais cuidados para você.
A Linha Solar O Boticário tem filtros fcitoestáveis
que mantêm o fator de proteção durante a exposição

solar.

PROTEÇÃO E BRONZEADO POR MUITO MAIS
TEMPO.

o Boticári

Sempre. presente
!IOS melhores

momentos de sua vida.

332-0235

Marcas como Iodice, Vicio.,
Diâmetro e outras estão
em nossa loja esperando

por você!
-

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 211
Sala 11 - Centro. Fone: 332-2756
J

I
nua

,
."�n:ha conferir nossa qualidade e variedades

"

"
. apreç08 super acesslveis.LlNGERIE

W 332�8455

_ROdQ;viaJ:����!lve!ra, �t6��� a� lado do Zoni � Santa T-erezinha
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Abertura do Natal em Gaspar
Início das festividades de Natal acontecerá neste domingo a partir das 15h

Turismo espera que moradores do centro enfeitem suas residências

A abertura do Natal Festa este ano

em Gaspar será diferente para o

munícipe. O Sábado na Praça deste mês
será transferido para este domingo, dia 24.
A Prefeitura espera fazer o primeiro Do
mingo Livre na cidade.

Diversas atrações com artistas, brin
quedos e palhaços estarão animando o

centro da cidade. O evento será na Rua
Coronel Aristiliano Ramos. Durante a re

alização do Domingo na Praça, a

Secretaria de Turismo vai fazer a feira de

artesanato, grupos de dança e exposições
irão tomar o centro mais atrativo a partir
das 15h.

Arresentações culturais terão a

presença do grupo de dança Frei

Godofredo, Querência Nativa, Coral da
33 Idade e o grupo teatral Vira Lata. O
evento faz parte da abertura do VI Natal

em Festa, que tem definido também um

concerto com o Coromisto Santa Cecília
na Igreja Matriz São Pedro Apóstolo e

dará prosseguimento a diversas atrações
durante todo o mês de dezembro. A Pre-

feitura informa que caso chova, os even-·
tos serão transferidos par o Centro de

Eventos.
Durante todo o dia 24, domingo, a em

presa de Transporte Coletivo Municipal,
Auto Viação do Vale, estará realizando o

"Domingo Livre", onde todas as passa

gens.referentes às rotas estabelecidas para
o horário de domingo serão gratuitas.

VI Gaspar Natal em Festa
24 de novembro a 17 de dezembro

de 2002.

Programação: 24/11 - Abertura do

VI Gaspar Natal em Festa.

15h - Domingo na Praça - Praça
Getúlio Vargas

20h -; Concerto do Coro Misto Santa
Cecília - Igreja Matriz São Pedro

Natal com
brinquedos

o
O Centro de Educação e Trabalho e o

·§.Centro de Educação Especial Fênix/
..: APAE de Gaspar lançaram nesta semana

a campanha de brinquedos de Natal para
serem doados às crianças deste centro. A
idéia para a campanha surgiu dos

professores e alunos do CET, pois um dos

objetivos deste final de ano é estimular o

respeito aos símbolos e aos sentimentos

natalinos, envolvendo-se fraternalmente

no espírito de Natal.
A campanha de brinquedos acontecerá

de 18 a 29 de novembro nos seguintes
pontos de arrecadação: Supermercado
Zoni do bairro Santa Terezinha e Sete de

Setembro; Mercado Jucimar; Foto Mary
Centro; Point Calçados e na sede da
APAE. Os organizadores esperam
arrecadar muitos brinquedos para as

crianças e contam com a colaboração de

toda a comunidade gasparense.

ASSOCIAÇÃO GASPARENSE DE ESTUDANTES - AGE

Edital de Convocação
A Associação Gasparense de Estudantes (AGE) convoca todos os associados para a Assembléia Geral que acontecerá no

dia 09 de dezembro de 2002, às 19h:00, no Gasic para deliberarem sobre a seguinte Ordem do dia:

a) Eleição da nova diretoria (presidente, vice-presidente, tesoureiro, secretário, membro dos conselhos deliberativo e�
fiscal, que tomarão posse no início de 2003.

b) Assuntos Gerais
-

Obs.: Todos os estudantes universitários residentes no município de Gaspar poderão participar da Assembléia.
Gaspar, 15 de novembro de 2002.

Pedro Jairo Nicoletti
Presidente

: L'A ..

SAMAElGASPAR
MAIS UM SERViÇO À COMUNIDADE.

)

CRÉDITOS LIBERADOS
A PARTIR'DEMAIS UM SERViÇO À COMUNIDADE.

Para sua comodidade o SAMAE.
amplíou a irrfraestrutura de seus
servtços. com a aquisi<}ào de máqolnas
e equiparrMSlntos que estão garai'ltíndo
maior agilidade na prestaçáo de
wt\!toÇos paro vooê gasparense.

Além de· investímliftltoo na inrra-1:lstrut�lra
o SAMAE também inves.te em mão <la obra
quaJifiçada. Pela primoira vez, os SIOMdor�s
do SAMAE receoorão cursos de

�perfeiçoamento com c.ortffic.a�o.
E o SAMAE/Gaspar garantindo cada vez

mais qualidade,

Caspa r'

Sinônimo de qualidade e credibilidade.

..��·�i4
Gaspar

Sinônimo de qualidade e «edibjIJdade.

&A.MAE

R$ 16.493,00 prest. R$ 157,14
R$ 20�OOO,00 prest. R$ 172,86
R$ 40.000,00 prest. R$ 347,72
R$ 60.000,00 prest. R$ 518,60

. R$ 103.000,00 prest. R$ 1.751,00
'SEMJUROS

Cons.n/Cont (Oxx31) 3335.91?O

,::�:,:
., .

.. ':0:::'.. . ........ ··''IOF:· ••.....j.,':/ .

àe Lucinda dosSà�tc)s, no.
1l2d021·gânho�rlÍ·m rTl�Oino.
niãê:�enilda doslSântQ$, nó

:1.7/11/2002, ga.nhoiJuma menina
*Mª-mãe'Jaci B. Ca�Pa.nHho dia

a/1112002,garihou um 'fhenlriQ!'
.

*Mamãe Débora deSouza;:no dia
I fa/1)/2002; ganhou uma menina,

• 4

_

.

� '!i:
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Dias 30 de Novembro e 01 de dezembro
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,

Aguas Negras - Figueira _. Gaspar
\ /"

. .

.

Compldo lO �
Seniço de 8ar'e Cozinba .

8ulfe! 'Caseiro
Churrasco

. �oda da Fortuna
\

\ Pescaria· Sacala
Surpresa·

lO�. .

Sábado: 22h - baile com o Grupo Musical "Os Lageadenses". Entrada livre.
I

• Domingo: 16h -� tarde dançante com o Grupo Musical
_- "Os La eadenses", Entrada livre

r:'
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Enquanto o disco não vem ...

Banda de Florianópolis lança BP com quatro músicas e finaliza novo disco

Eles cresceram e ganharam um selo
nacional! Depois de batalhar no

independente, a Pipodélica agora tem um .

selo para a distribuição dos seus discos.

A parceria é com a Baratos Afins de São

Paulo, mesmo selo que editou os discos

dos Mutantes em CD e tem no seu "cast"

bandas como a alagoana Mopho e

Arnaldo Babtista.

Mas antes do lançamento do CD

nacional, a banda colocou no mercado

underground o seu EP (Extended Play)
com músicas inéditas e uma regravação
de 99. Até o EPTudo Isso (2000), a banda
contava com os vocais femininos de

Carine Nath, depois da saída da vocalista,
o grupo não tinha ainda gravado e lançado
um EP com os vocais masculinos.

O novo EP "Enquanto o Sono Não

Vem", saiu da forma do AML Studio no

último mês de abril. Quatro músicas e

uma "doença" fazem parte deste

competente disco. A banda mostra com

. todas as letras que tem boa personalidade
sem os vocais femininos de Carine.

Segundo os integrantes, Eduardo Xuxu

(guitarra e vocais) , M. Leonardo (baixo),
Batata (guitarra e vocais) e Gustavo

Cachorro (bateria), o grupo criou um

lance mais "banda" mesmo. Os quatros
juntos fazendo e trabalhando nas letras e

nas músicas, criando novos sons para a

Pipodélica. A banda não mudou muito do

Tudo Isso para este último EP. Ficou o

vigor, os riffs, as belas melodias e toda a

irreverência e complexidade das letras do
Pipodélica.

As músicas deste EP são muito boas.

O destaque vai para Blá, B lá, B lá que tem
uma excelente melodia. Depois o disco

Popodélica se destaca como uma das melhores no powerpop nacional

segue com Não Sei o Que, uma música Enquanto o SónoNão Vem é uma doce

simples, mas com personalidade própria. despedida do Pipodélica no meio
A

terceira\�'\.
ixa é uma releitura da própria independente. Agora é a hora de bater as

banda. Gr vada inicialmente em 99, a asas para o sudeste, norte, nordeste,
música "T do Dia VocêBrilha" traz centro-oeste e sul maravilha. Desde
novamente as ótimas melodias e riffs agosto a banda está gravando o seu

característicos do som daPipodélica. Um primeiro disco com 14 músicas. Mais uma

Número s� destaca pelo "lead y.�cal" de vez ele sairá da forma doAML Studio em

Batata. i Florianópolis sob a batuta do grande
A música é um provável hit da�anda Alexei Leão, produtor e proprietário do

se ela e�tiver no disco que ainda vltr\'�er estúdio. Ainda sem nome o disco promete
lançado.A doença citada acima é Muiiet ser um dos melhores da nova safra da
Mans BaIlad. Leonardo fez esta música música catarinense. A banda é muito
em inglês e tem como tema os "muIlet�:� '�,tada na imprensa e por personalidades
que todos osmeninos tinham nos anps'_80�\ \�d�f1úsica nacional. Agora nos resta

aquele cabelo comprido atrás'da orelha �1 \e�f!\ar pelo aguardado álbum da banda
\ \ ,\. \.� �\.

na nuca. Uma cômica lembr�nça�aqJlelaL"��e\d�. �'�.
muito sucesso a esses garotos da

época. - ,�\ \
\ "\' '� '\\\ �i\��\\ esterro.

.

. I \ I�, \�,� '" \,\\�"'..
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Áries - O dia será legal para você Leão - Se você tiver a chance de fazer Sagitário - O seu carisma poderá fisgar
chegar no carinha de que gosta e um passeio diferente aproveite! alguém especial. A paquera vai virar

esquentar a paquera. Virgem - Você vai querer ficar coladinha namoro.

Touro-Se quer um lancemais seguro, comquemama,curtindointensamentea Capricórnio - Você vai esbanjar
as suas expectativas não vão se frustar. paixão. sedução e também se sentirá atraída por
Gêmeos - Com o seu magnetismo, Libra - Com a sua alegria, o seu charme um gato especial.
poderá encontrar um carinha mui to e a sua ousadia, vai chamar a atenção do Aquário - Você tem tudo para encontrar

especial. paquera. o caminho da sintonia com O garoto de
Câncer - Não tenha receio de investir Escorpião - Tudo indica que uma paixão que gosta.
no seu namoro, pois tudo indica que secreta poderá pintar e conquistar o seu Peixes - Aproveite todo o clima de

. valerá a pena. coração. sedução que envolve a sua vida amorosa.

Na compra de um bouquet de flores
ou uma cesta de café da manhã, .

você ganha uma telemensagemgrátis!
\

. \

Mail de 10.000 Tele-Menlagenl - mm 1PlÍ' dr HIOIla di fundo '"�'" \
(artão (D

-

O Jornal é dele
Com a data de outubro, eis que

surge o Jornal do Enéas. É dele, do
Enéas Athanázio, publicado onde

reside, no Balneário Camboriú.

Modestamente, o editor o intitula.
Boletim Cultural Independente. E na

mensagem-editorial, manda:
"Este é um jornal" sue generis ".

Não tem época para circular e não tem
compromissos, financeiros ou

literários". Não se filia a grupo,
escolas ou entidades. Publica o que
lhe agrada e não abdica da crítica,

quando merecida.
Aqui encontrarão espaço os

enjeitados por publicações dominadas
por grupos, que desde que tenham

qualidade.
Concederá espaço a antigos e

novos, de perto ou de longe, sem levar

em conta suas tendências. Está aberto

ás idéias e formulações de todos e

pretende corre r O País. Junte-se a nós

para iniciarmos esta caminhada em

direção à boa li teratura e. às-
realizações 'positivas no campo da

cultura."

Engraçado, tentamos também, faz
anos, lançar o Jornal do Tessaleno.

Até camiseta saiu, divulgando-o. Mas
o JT ficou só na malha.

Vai longe esse jornal do Enéas:

Passe rápido
Prestes a sair (está na fase de

revisão) o primeiro livro do jornalista
LuizAntônio Soares. Reúne crônicas

estampadas nos principais jornais do

Estado.
Muito se tentou. Agora VIrou

realidade.

Projeto Natal em Blumenau 2002
- Luz, sonho e Emoção vai provar que
a cidade, para atrair turistas, não vive
só de Oktoberfest.
Filme da semana: E sua mãe

também (Telecine Premium, quarta,
13 19h15 e quinta, 14, 5h15).

Slogan para 2006: Olha a besteira

que você fez.
Vote Serra em 2006 .

332-01do
,

ox
* ES�4.\ciQ�ro�nto próprio

Rua 7 -de Setembro, 41. Fone: 332-0550
Atendimento: 08:00 ás 12:00 hs

13:30 às 18:30 hs

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Menina morre atropelada na se 470
Imprudência e alta velocidade. Jorge Lacerda faz mais ttma vítima na manhã de ontem de manhã

Rodoviária Estadual diz que este acidente

quebrou o jejum de 107 dias sem acidente
na Jorge Lacerda. Durante o último

feriadão, a 'PRE não registrou nenhum
acidente de grande gravidade, apenas
acidentes de perdas materiais.

AmeninaAna Cláudia, estudante, era

em frente a Bunge Alimentos. Ela es

tava na sua bicicleta quando um veí
.

culo ToyotaHilux de Blumenau guia
do por Sérgio Looky, 36 an�s, a jun
tou frontalmente.

A menina Ana morreu na hora. A
Polícia Rodoviária chegou com

natural de -São Paulo e morava com os
facilidade, mas nada pôde fazer para pais e a irmã. O pai trabalha numa
salvar a vida da garota. O motorista disse

empresa que presta serviço para a Bunge,
que estava a 80km/h e quando viu não

A' c h d di
-
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.

. .. _ te o lec amento esta e Iça0, a o ICla
podia fazer muita COIsa, senao frear,

R d
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I t d
o ovrana sta ua nao tjn a rece 1 o

mesmo assim e e ateu na ICIC e a e_
da n d

..

. . a causa a morte a garota.Ana que fOI Jogada longe. Populares O foi I d CA.

S'·
. .

d corpo 01 -ve a o na amara
suspeitam que. erglO esteja mentm o, , .

.

.

f da é ito f t d
.

di
Mortuana Bom. Pastor e sepultado no .

pOIS a rea a e mui o torte e u o mlca·fi I d d d. ma a tar e e ontem.
que ele estava em alta velocidade. O corpo
da menina foi encaminhado para o IML

* da Furb para saber as causas da morte.

O ponto do acidente foi exatamente
na fresre da Bunge e dá entrada para-a
associação dos funcionários da empresa.
Segundo os populares, há cinco anos a

comunidade vem pedindo uma lombada
eletrônica naquele local. Já a Polícia

No final da manhã de ontem, ame-
nina Ana CláudiaAlves dos San-

o

'�tos, de apenas 13 anos, morreu atro-

"------ � ___J� pelada na rodovia Jorge Lacerda, hem

CaramujoAfricano por todoo vale
O caramujo-gigante-africano encon

trado no município há 12 dias, está por
toda região do Vale,-aparecendo em al

guns lugares em grande quantidade, O
caramujo está espalhado por Porto Belo,
Bombinhas, Balneário .Camboriú, Itajaí,
Luis Alves, Jaraguá do Sul, Corupá,
Blumenau e Gaspar.

A vigilância sanitária ainda não sabe
como o molusco chegou até aqui, mas
acredita que deve ter sido trazido por al
guém que iria comercializá-lo como

escargô. A hipótese é de que os caramujos
que antes eram criados em cativeiro fo
ram soltos no nosso meio ambiente por
não trazerem o retorno esperado por par
te dos criadores que tinham a intenção de
substituí-lo pelo scargot francês.

a agricultura. A reunião está marcada para
às14h, no prédio da Secretaria da Saúde
em Florianópolis. .: .

Os participantes deverão apresentar
suas idéias e falar sobre a situação de seu

município, a fim de buscar soluções sen

satas para que a população não corra ris
cos desnecessários, além de pedir umexa
me parasitológico, que deve-ser feito no
Rio de Janeiro, para checar se o molusco
está ou não nocivo à saúde do ser huma
no.

Campanha
Vigilantes ambientais e da saúde se

reúnem hoje para fazer o lançamento de
uma campanha de extermínio a esse

molusco que também acarreta perdas para

Classi
Metas
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Roupas e Acessórios

Rua CeI. Aristliano Ramos, 370
Centre- Gaspar

Peças e Acessórios
para Automóveis

* Peças
* Acessórios

* Som
* Peliculas

Rua Itajaí, 355 - Centra- Fone 332-2627
I��� Anfil�9�,i.°�u!1��,Ji�.��J3.Z -J��}g,p.e�!��,,�,Fone 39��QJ��3il"_' ,_�, '

Dicas comerciais
Teamwork - Organizando

equipes de trabalho
O vídeo mostra que o sucesso

empresarial está centrado na

eficácia de um trabalho em

grupo.

É hora de surpreender o
cliente

Mostra como atender bem
seus clientes e manter a

organização de sua

empresa.

O Mapa da Mina
Você saberá como

provocar uma

tempestade de idéias
criativas.

AArte de Conversar
Com este livro

podemos melhorar
muito nossa arte de
conversar para obter
bons resultados.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



lO-A 20 A 26/11102 AGRICULTURA

Sagitária resiste aos herbicidas
Planta daninha absorve nutrientes é luminosidade essenciais para o arroz

�. �
n r

Planta daninha pode baixar a produtividade do arroz irrigado

A sagitária, planta daninha conhecida
com chapéu de couro ou taiá, tem

.infestado lavouras de arroz irrigado em

algumas regiões de Santa Catarina. Com,
bom desenvolvimento' em solos
encharcados, em lavouras de arroz

irrigado, canais ou valas de irrigação ou

drenagem, a sagitária resistiu aos

herbicidas, sobrevivendo à aplicação
qu� antes controlava as plantas.

Essa planta é considerada uma

ameaça hoje em dia, pois pode produzir
mais de 40 mil sementes por ano o que
pode significar uma grande perda para a

agricultura. De acordo com o engenheiro
agrônomo da Epagri, Josi Prestes, a

sagitária tem resistido aos herbicidas
como resultado da aplicação repetida de
produtos com o mesmo modo de ação.

O primeiro caso de sagitária resistente
a herbicidas em Santa Catarina foi
confirmado em 1999, no nosso

município. Embora não se tenha um

registro de quantos casos de sagitária
resistente a herbicidas existem em

Gaspar, Josi tem o conhecimento de
muitas propriedades estão perdendo
produtividade por causa dessa 'planta.

.

A erva daninha age de modo a

competir com o arroz. Ela acaba com

plantações, pois absorve os nutrientes e

a luminosidade essenciais 'para o

cresci�ento do arroz. Para prevenir e

solucionar os problemas com essas

plantas, Josi recomenda as medidas
abaixo.

, ;, '*
.. . .,

. i;li;;��L� 0�'·
Med,idas pre$iêntivas ,g,

ra'

eVitar,.8 resistêncié!;'c
.Usar herbicidas somente quando

necessário, uma yez que a presença de

sagitária em ba'ixas densidades não
ocasiona danos econômicos em lavouras
de arroz bem estabelecidas.

•Evitar o uso continuado de um único
herbicida ou herbicidas com o mesmo

modo de ação ..
.Fazer aplicação alternada de

herbicidas com diferentesmodos de ação.
•Acompanhar resultados das

aplicações de herbicidas.
.Eliminat as plantas que escaparam do

controle, pois poderão ser resistentes.
.Utilizar o manejo integrado das

plantas daninhas com diferentes métodos
de controle. Exemplo:

-Roçada na entressafra

-Preparo antecipado com solo seco

-Bom preparo do solo.
-Manter solo drenado na entressafra

DECRETO W 274, de 18 de novembro de 2002.
REVOGA DECRETO W 174/98, DE 22 DE JULHO DE 1998.
PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de

Santa Catarina, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo
art. 47 da Lei Orgânica do Município, com fundamento no art. 8° da Prefe�u,.Mun;c;pald.G.,pa,

Lei Municipal n° 1.670/97 e considerando o Processo Administrativo n° 03/2002,
O E C R E TA:
Art. 10 - Fica revogado o Decreto n° 174/98, de 22 de julho de 1998, que concede

incentivos econômicos e estímulos fiscais à empresa Biocris Química Indústria e Comércio
Ltda.

Art. 20 - Este Decreto entra em vigor na data de 'sua publicação .

Gaspar, 18 de novembro de 2002.
PEDRO CELSO Z,",CHI

Prefeito Municipal

DECRETO W 275, de 18 de novembro de 2002.
REVOGA DECRETO W 172/98, DE 22 DE JULHO DE 1998 .

PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina,
no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 47 da Lei Orgânica do Município,
com fundamento no art. 13. da Lei Municipal n° 1.670/97 e considerando o Processo
Administrativo n° 04/2002,

DECR ETA:
Art. 10 - Fica revogado o Decreto n° 172/98, de 22 de julho de 1998, que concede

ISENÇÃO DO IMPOSTO ISS AO CENTRO DE EDUCAÇÃO ALBERTO GATONE pelo
prazo de 10 anos.

-

Art. 2° - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.
Gaspar, 18 de novembro de 2002.

PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

.Evitar o plantio no cedo, que favorece
a planta daninha e toma mais difícil seu
controle.

.Efetuar o preparo final do solo
imediatamente antes da semeadura do
arroz.

•A densidade de semeadura do arroz

deve ser aquela recomendada ou maior,
para aumentar a capacidade de

competição do arroz com a planta
daninha.

-Limpar os equipamentos de preparo
do solo e de colheita ao sair de uma área
infestada com sagitária resistente.

-Não usar herbicidas em pré
semeadura do arroz.

-Não utilizar os herbicidas para os

t;l;quais a resistência foi confirmada.
� -Nenhum dos herbicidas atualmente
indicados para aplicação em benzedurâ
em arroz irrigado, é eficiente no controle
de sagitária resistente.

-Eliminar as plantas de sagitária após
a colheita através de roçada, gradagem ou

com herbicidas.

I
Dr. Adilson 1. Sohmittl

......................_..... . _j

Edema Maligno
Enfermidade infecciosa superaguda

ou aguda, febril, gangrenosa ou

septigêmico-hemorrágica. Tendo como
agente causador o clostridium septicum,
que penetra através de feridas utâneas
contaminada pelo solo de feridas
cutâneas contaminada pelo solo e fezes
dos animais .

.

Ao infectar uma ferida, o agente
começa a semultiplicar, necrosa o local,
causando extensos edemas com

hemorragia. Os músculos terão aspecto
de cozidos, secos e enegrecidos.

Como sintomas temos: Febre,
anorexia, apatia, edemas de rápida
progressão. Bovinos com mais de dois
anos de idade, apresentando estes sinais
podemos excluir com certeza a

manqueira (carbúnculo sintomático),
chegando assim ao diagnóstico de
edema maligno.

O prognóstico é bom porque o

agente é sensível à penicilina na dose
de 20.000 UI/Kg, por via intramus

.

cular.A medida profilática indicada é a

vacinação, utilizando-se bacterina
mista.
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Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão
___

Consultoria Técnica - Projetos Elétricos�__.

B (04) 332-1501
Rua Arnoldo Schramm, n° 33

Avenida das Corrumidades,- Centro - Gaspar

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 1451
Fundos (Próximo à Chantelle) Figueira - Gaspar.

Fones:-332-1058-/ 3��io5J40
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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DOGLAS BINKI PERIOLO
DOUGLAS TSCHA
DULCINEIAAPARECIDA PEREIRA
DEWILL IN..Q. E COM. DE CONFECÇÕES
DIPLOMAfÃASS. CONS. EMPRESARIAL
EWALDO C. MONTEIRO DE CASTRO
EMILIANA SIMAS ME
EXIT INDUSTRIA E COMERCIO LTDA
EDNEI ZWANG

.

EMPREITEIRA DE MÃO DE OB�JULI LTDAEDUARDO LUIZ BORBA ME
ELOACIR FRANCISCO C. DE ALMEIDA
EVALDO LUIZ GIOVANELLA
EDNA MACHADO
ELETRO TECNICA FREQUENCIA 60
EMBALAGENS MARY LTDA ME
ELPIDIO TOMAl
EZEQUIEL RIBAS FIGUEIRA ME
EDSQN LUIZ DO ROSARIO
EDER LUIZ DOS SANTOS
ERTA REICH.ERT MULLER
EVALDO SCHIESTL
EMPREITEIRA DE MÃO DE OBRA SUZENA
ERNESTO BLESSE ME
ELETRO TECNICA BARON LTDA
EMPREITEIRA MÃO DE OBRA HETE LTDA
ENGINOX IND. COM. DE MAQUINAS LTDA
ELlO KRIGER
EMPREITEIRA DE MÃO DE OBRA SILVA LOSS LTDA
GRANJA BUSS LTDA
GOEDiSRT LANA & CIA LTDA ME
GIANA CRISTINE WAGNER ME
GISELLE DECORAÇÕES LTDA
GASPACOLACORREARIA
GILBERTO MARCELINO ME
FLAVIO BERNARDO
FRALEM DISTRIS. MAT. ELETRICOS
FABIO DOS SANTOS ZUCHI
FELlZBERTA TEIXEIRA DE SOUZA
FATIMA BONANI GUILHERME MARCOS
FERLO IND. COM. E REPRESENTAÇÕES

.

HALYBY STILE CONFECÇÕES LTDA ME
HENRIQUE JOSE RODRIGUES
HARRY KRAUSE ME
IVONE FATIMA SETTI
ISAQUE SILVA DE ALMEIDA
IVAN CARLOS DE ALMEIDA JUNIOR
INCOARTE IND. E COM. DE ARTEFATOS
IMANI FLORESTALLTDA
INDUSTRIAL MJM TEXTIL LTDA
INEZ FERNANDES DE OLIVEIRA
ISRAELANTONIO AMANDIO
JOÃO CARLOS SCHMI'TT
JOSE GABRIEL GANANCINI
JACKELYNN KEUNECKE ME
JANDIRAALVES DE LIMA BASEI ME
JOÃO PERES NETO
JANE RIBEIRO PEREIRA ME
JOSE SERGENTINO PEIXER
JOSE PROCOPIO COELHO
JOAO MARIA TUSKI DOS SANTOS
JOSE OSVALDINO DOS SANTOS
JOÃO RODRIGUES LEITE ME
JOAO CLEBER DE OLIVEIRA
JACO LEMES
JOSE CARLOS DA LUZ
JOAO MARIA DE ALMEIDA - JOIA
JAIR JOÃO SENA

.

JOSE ORIVALDO COM. E REPRESENTAÇÕES LTDA
JOSE LUIIZ'WALDRICH
JOSE LACJRENTINO DE ALMEIDA
J B COSTA CONFECÇÕES LTDA. ME
JOSE ABELARDO DACOSTA '

,

JOSE O DE NOVAES CONFECÇÕES CILODA
JOÃO ERNESTO OTONI ME
JOAQUIM FERRETTI
JOÃO SALVADOR GOMES
KIKO CONFECÇÕES LTDA ME
KARIN ROEDt:R GURGEL ME
KARINA C. F. DA VEIGA ME
LUMARI CONFECÇÕES LTDA. ME
LlEVER INDUSTRIATEXTIL LTDA
LABELLASTREGAARTESANATO
LAJES OCINOTNA LTDA ME
LUIZ CARLOS ZENDRON
LEANDRO RAULlNO
LEUCIR RODRIGUES MACHADO
LINDA MARIA LANA RANGEL - ME
LAJES GASPARENSE LTDA ME

Secretaria de Administração e Finanças
Departamento de Tributação

Edital de Notificação /
Na forma do art. 37,§ 1º, inciso I, alínea "b", do Código Tributário do

Município de Gaspar, Lei 1.330/91 de 13 de dezembro de 1991, c/c

art. 5º do Decreto n.º 267, de 27 de setembro de 2001, ficam notificados através deste
edital, os contribuintes abaixo relacionados, para que no prazo de 10 (dez) dias (art. 127,
CTM), compareçam no Departamento de Tributação da Prefeitura Municipal de Gaspar
para regularizar seus cadastros. O contribuinte que não comparecer até o prazo
determinado, terá cancelada "ex-officio", com data em 31/12/2001, a inscrição no Cadastro
de Contribuintes da Taxa de Licença para Funcionamento e do Imposto Sobre Serviços de
Qualquer Natureza, das Empresas e Profissionais Autônomos, e serão considerados
inidôneos, para todos os efeitos, os documentos fiscais impressos em seu nome,

Pt�lt���'Municipal de Gaspar

ALGOTEXTIL MALHAS
ALlMENTICIOS SASSE LTDA
ANDERSON PIERRE CAVACO
ALZIRA VENSKE
ALUIRVOLPATO - ME
ALACIR FUSINATO - ME
ALUSC ALUMINIOS STA. CATARINA
AURORA MINERAÇÃO E COMERCIO LTDA
ALECIO BAULER - ME
ALCIDES ANDRADE
ARISTIDES CANDIDO
ALOISIO DA COSTA MALHAS - ME
A R SAT SISTEMAS ELETRONICOS
ASTRO EQUIP. INFORMATICA
ANDRE ERNESTO BIAZUS CORDEIRO
A J CRUZ REP. LTDA
ADRIANA ALVES DE ANDRADE
ADRIANA COELHO
ADMIRE PRESENTES LTDA
ALMEIDA ULDA DA SILVA
ASSADOS BLUMENAU
AMADEU BONETTI
AGENCIA DE VIAGENS TUR. SILUTUR LTDA
ADRIANA DOS SANTOS ZUCHI
AUTO PEÇAS E FERRO VELHO GASPAR
ALZILMA DE ALMEIDA ME
AMAURI DE OLIVEIRA
ANTONIO BERNARDO
ANTONIO NERI ALMEIDAANDRETTI
ANT CHOQUE CONFECÇÕES LTDA ME
AUREA DE DEUS
ALBASUL COM. E REPRESENTAÇÕES LTDA
AUTO SOCORRO FLABETO LTDA
AUTO MECANICA LATOARIA R. G. LTDA
ARIONI CRISTIANO BECKER
ALBERTO CHAGAS
AMORADA EMPRITEIRA DE MÃO DE OBRA
BUSINESS ASSESSORIA EMPR, LTDA.
BWP AGROAMBIENTAL LTDA ME
BRASIL BORDADOS LTDA
BAR, LANCHONETE E MERCEARIA CAMBORGE'S
BRASIL EMPREENDIMENTOS E PARTICIPAÇÕES
BERNADETE CLEMENCIA MANNRICH
BACK & THEISS LTDA ME
CARGOTEX IND. E CqM. DE CONFECÇÕES
COMERCIO DE FERRO VELHO PEDROSO LTDA
COTRESC - COOP TRANSPORTES DE CARGAS
CELSO NICOLETTI
COMERCIAL GARUBA DE ALIMENTOS
CERAMICAALlANÇA LTDA ME
CLAUDINEI CESAR PRENH
CLAUDIA COSTA SCHMITT
CRISTIANO ROWEDER
COMERCIAL FRAGATA LTDA ME
CETECORP PARTICIPAÇÕESLTDA
CLEIA GARCIA ME

CONFECÇÕES DE GRIFF LTDA
COMERCIAL NITRON LTDA ME
CLEANER SUL QUIMICA
CARMECITA SANTIAGO BORGMANN
CARMELlNDA DE SOUZA TEIXEIRA
CLARICE DA TRINDADE MEDEIROS
CLAUDIO RICARDO DOS SANTOS
CORATEX DISTRIBUIDORA LTDA
CLAUDIO DE SOUZA
DARCY DOTTI
DESTAK JEANS LAVANDERIA
DALATEXTIL INDUSTRIA TEXTIL LTDA

. DI LEONEL CONFECÇÕES LTDA ME
DISTRIB. DE BEBIDAS MANRICH
DOM JOÃO PAULO AGROPECUARIA LTDA
DANIEL CARLOS DA SILVA ME
DJ COMERCIO DE PLASTICO UTIL LTDA
DARCI MULLER MERCEARIA ME
DISKTEM COMERCIO E SERViÇOS

102230
95360
91550
89870
99100
91870
95330
103640
87600
52960
57890
95130
96540
86800
104910
58180
53280
97210
74020
82360
.77620

. 103280
87400
82620
34730
87180
102080
42180
81380
89820
88490
70350
18120
91450
99760
93180
103210
91880
102010
99030
94460
94880
69520
96900
96250
92850
97420
87060
1900
3410
101080
26810
82780
91890
73340
101870
100610
99860
53030,
100650
82700
82110
50830
102680
81330
86560
97010
102460
69400
65160
20660
88960
99560
95040
94730

, ,
, .

104890
78430
82900
99540
50740
86660
47770
94320
69190
57560
67260
75200
74660
79700
51490
85110
99930
98240
98740
93780
89450
35550
47650
85680
83420
50880
67810
52950
94220
77320
84490
89950
93500
77340
100780
48360
85020
82630
81390
103200
84170
100940
41420
28530
82350
91810
67220
102980
91420
57960
81960
66240
88240
'73550
102700
101480
102790
100990
66810
97560
90430
103290
71180
99660
76450
101220
92320
83670
73270

43960
87040
85530
51440
69030
71270
37280
52240
97970
94470
90010
68930
74230
97280
92290
'87890
38540
84290
5470
85060

.. 1
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LORIVALDO FRANCISCO SCHMITI
LUCIANA FERNANDES
MAURICI ADALBERTO SANSÃO ME
MERCEARIA E VERDUREIRA CARDOSO
MARINEIDE PINTO SIQUEIRA ME
MARMORARIA FIGUEIRA LTDA
MARIA DE LOURDES MOSER
MARILENE ZONTA
MARIA ROSEMARI BERTI MAES
MERCEDES MARIA DE VARGAS
MARUJO IND. E COM. DE MALHAS LTDA
MARCELOISENSEE-ME
MARILI SCHMITI RITA ME
MULTIMARCAS INDUSTIA E COMERCIO
MASILDA SCHRAMM
MARIA DE LURDES MELO FRANCO ME
MARISA ISABEL TONET
MARIA IZABELZIMMERMANN
MINI MERCADO MARTINS LTDA ME
MOVELlNE MARCENARIA LTDA
MARIA DE LURDES ANDRADE
MODESTOFELlPE CORREA
MARIA THEREZA F'. PAZZOBON ME
MARIAANDREIA BITENCOURTE
MARILUA TEXTIL LTDA
MERCADO DOIS CUNHADOS LTDA ME
MOTORTEM AUTO PEÇAS LTDA
MARLI DA CUNHA
MARIA DE LOURDES FISCHER
MARCIA REGINA OLIVEIRA CAMARGQ
MERCADO VIGAND LTDA ME
MARIA CARDOSO FERREIRA
MARIA CARDOSO
MAIS MAQUINAS INDUSTRIAIS
MIKIOHOMMA
MARMORARIA BELA VISTA LTDA ME
MARIA SUELI LANA ME
MARILENE SALETE DOS SANTOS
MANOELANDRIETI E CIA LTDA
MARIA BERNADETE DA SILVA
MALHARIA GASPAR
MARIA TEREZA VENSKE ME
MINI MANIA CONFECÇÕES LTDA ME
MARILENE SALETE DOS SANTOS
NIRCE ROCHA DOS SANTOS
NILDO RINCKUS
NILMARC SUPORTE DE INFORMATICA LTDA
NICOTEKS CONFECÇÕES LTDA
NELUANA SCHRLEY FIAMONCINI
NAZIR COELHO PEIXER
NIVALDO DA SILVA CARAMUJO
NAVE CONFECÇÕES
NELI PIRES DEBUS
NEUZA FRANCESCONI PEDRO
NATALlCIO RODRIGUES DE SOUZAME
NATALINO WEIDGENDNNT
OSNI TOMAZ SCHMITI
ORLANDO JOSE DA SILVA
OSNI CORREIA
ORLANDINA GERBER RODRIGUES
ORLY MACIEL BATISTA DA SILVA
OLlFLORES MALHAS LTDA ME
OLlMPIO ANGELO GOMES
OSMAR ADELlNO SOARES _

PEDROLlNA JOSE DE OLIVEIRA
PETY COMERCIAL DE ALIMENTOS LTDA
QUEST CONFECÇÕES
ROSA MERCI CAETANO DE ALMEIDA
ROSANGELA NUHS SCHRAMM
RESTAURANTE E PIZZARIA QUARANTINI
ROQUE MARAFON PEREIRA
RENATO MACULAN
ROSA HOSTIN DOS ANJOS
ROSALlA DOS SANTOS FLOR
RIKO METAIS E ARTES LTDA ME
ROGERIO WANEGIG
ROSE MERI TOSI
RONALDO BASEI ME
ROMILDO ANTONIO FERRI
SAMUEL SOARES DA SILVA
SALVADOR GOMES
SERRARIA BONETII LTDA
SILVIO FERRARI
SHEFANY CONFECÇÕES LTDA
SERRALHERIA COBERTEX LTDA
SECULO XXI ACABAMENTO PERSONALIZADO
SICON INFORMÁTICA LTDA
SERRALHERIA VALE DO ITAJAí
SERGIO DA COSTA
TUBOTEX INDUSTRIA E COM. LTDA ME

35120
81820
87080
89800
77280
96640
91510
73430
101900
82140
45070
99350
76900
101200
80140
80790
83880
82060
61220
71760

-

87970
52650
67300
68110
102970
48880
100960
72680
77140
83390
67600
81440
82240
96510
90670
92280
44600
930
102530
80960
42840
45220
100950
76700
77290
96620
97110
69690
82340
98730
42960
66770
87530
82730
97380
66940
72210
60440
99920
46930
90270
102890
43480

.60510
81950
60260
81580
59540
58300
64190
77180
82640
95500
60590
101370
61630
81190
88470
63550
102410
1880
10320
93660
104360
83210
89230
23770
69420
99300
98600

TEREZINHA WANDALEN 86360
TRIU'S CONFECÇÕES E ESTAMPARIA 86090 ii
TRANSPORTADORA BEBEL LTDA 19930
TECEBRAS IND. E COM. DE MALHAS LTDA 74260
THE COUSINS CONFECÇÕES 97070 -

TERESA RAMOS DOS SANTOS 82720
TRANSJOWI LTDA 89600
TERMOPLAST IND. DE PLASTICOS LTDA 81140
TEREZINHA DO CARMO R. PEREIRAME 92700
TEXTIL DINATEX LTDA ME 94550
TERESINHA DE OLIVEIRA HOSTINS 63440
TORNEADOS PANSERA LTDA - ME 90350
VIDRAÇARIA DREYER LTDA. ME 84150
VIDRAÇARIA E MOLDURAS BELA VISTA 91740
V CUNHA INDUSTRIA E COMERCIO LTDA 72540
VALDECIR ALVES DA SILVA 84380
VERONICA DE MIRANDA CONFECÇÕES EDU 46650
VERA LUCIA DE SOUZA 77130
VALDIRENI THEISS 45110
VALERIO JOAQUINA 82260
VALDECI OLlVEI�A DE SOUZA 69900
VOLNEI MAY 53670
VILMAR CAPISTRANO FERREIRA 52970
VALMIRA BENTA FERNANDES 81830
VOELZ INDUSTRIA COMERCIO DE PROD. ALlMENTICIOS 43720
WEN COMERCIO DE AVES LTDA ME 72940
ZORAIDE LIMA RODRIGUES 77540
ZAIRAALVES DO VALE 82710

Evandro Assis Muller
Diretor de Tributos

CONTRATOS EFETUADOS NO MÊS DE OUTUBRO DE 2002.
Fundos Municipais de Saúde, Esporte e Assistência Social
Contrato: FMAS-812002.
Licitação: Convite 09/2002.
Contratado: DUGOMES LVREIROS LTDA.
Objeto: Fornecimento de livros destinados à Educação infantil.
Prazo: 03 (três) meses.
Valor Total: R$ 6.633.09 (seis mil, seiscentos e trinta e três reais e nove centavos.)
Contrato: FMS-66/2002.
Licitação: Convite 20/2002.
Contratado: CONSTRUTORA DEGGAU LTDA.
Objeto: Ampliação e reforma da unidade de saúde do Barracão.
Prazo: 03 (três} meses.
Valor Total: R$ 51.924,40 (cinqüenta e um mil, novecentos e vinte e quatro reais e

quarenta centavos).
Contrato: FMS-67/2002.
Licitação: Convite 21/2002.
Contratado: BIODENTE MATERIAIS ODONTOLÓGICOS.
Objeto: Aquisição de material odontológico.
Prazo: 30 (trinta) dias.
Valor Total: R$ 1.448,48 (um mil, quatrocentos e quarenta e oito reais e quarenta e
oito centavos).
Contrato: FMS-68/2002.
Licitação: Convite 21/2002.
Contratado: DENTAL BLUMENAU LTDA.
Objeto: Aquisição de material odontológico.
Prazo: 30 (trinta) dias.
Valor Total: R$ 237,30 (duzentos e trinta e sete reais e trinta centavos).
Contrato: FMS-69/2002.
Licitação: Convite 21/2002.
Contratado: DENTAL SILVER COM. MAT. ODONTOLÓGICOS.
Objeto: Aquisição de material odontológico .

Prazo: 30 (trinta) dias.
Valor Total: R$ 164,00 (cento e sessenta e quatro reais) ..
Contrato: FMS-70/2002.
Licitação: Convite 21/2002.
Contratado: COM. MAT. MÉDICO HOSP. MACROSUL LTDA.
Objeto: Aquisição de material odontológico.
Prazo: 30 (trinta) dias.
Valor Total: R$ 14,00 (catorze reais).
Secretaria de Administração e Finanças
Contrato: SAF-157/2002.
Licitação: Convite 76/2002.
Contratado: MEGA DISTRIB. E PAPELARIA LTDA.
Objeto: Aquisição de materiais de expediente em geral.
Prazo: 06 (seis) meses.
Valor total: R$ 2.086,37 (dois mil, e oitenta e seis reais e trinta e sete centavos).Contrato: SAF-15S/2002.
Licitação: Convite 76/2002.
Contratado: CRK COMÉRCIO DE PAPÉIS LTDA.
Objeto: Aquisição de materiais de expediente em geral.
Prazo: 06 (seis) meses.
Valor Total: R$ 9.182;54 (nove mil, cento e oitenta e dois reais e cinqüenta e quatrocentavos).
Contrato: SAF-159/2002.
Licitação: Convite 65/2002.
Contratado: R A S COM. E ASSISTÊNCIA TÉCNICA LTDA.
Objeto: Aquisição e aluguel de copiadoras e prestação de serviços de fotocópias.
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Objeto: Realização do Concurso Público. Prazo: 3 (três) meses.
Valor Total: R$ 15.300,00 (quinze mil e trezentos reais),
Contratado: SAF-163/2002.

Licitação: Convite 66/2002.
Contratado: LAS SERViÇOS.
Objeto: Ampliação do COI Francisco Mastella.
Prazo: 03 (três) meses.
Valor Total: R$ 37.050,00 (trinta e sete mil e cinqüenta reais).
Contrato: SAF-164/2002.

Licitação: dispensa.
Contratado: MARLENE B. W. MUNIZ.
Objeto: Prestação de serviços técnicos em engenharia.
Prazo: 15 (quinze) dias.
Valor Total: R$ 3.378,00 (três mil, trezentos e setenta e oito reais).
Contrato: SAF-166/2002.

Licitação: Convite 71/2002.
Contratado: POLI CONSTRUÇÕES LTDA.

Objeto: Ampliação de salas de aula. Prazo: 03 (três) meses.
Valor Total: R$ 36.000,00 (trinta e seis mil reais).
Contrato: SAF-167/2002.

Licitação: Convite 80/2002.
Contratado: DOMUS INFORMÁ-TICA LTDA.

Objeto: Aquisição de cartuchos de tinta para impressora.
Prazo: 30 (trinta) dias.
Valor Total: R$18.172.31 (dezoito mil, cento e setenta e dois reais e trinta e um centavos).
Contrato: SAF-168/2002.

Licitação: Convite 8012002.
Contratado: ADRIANA DOS SANTOS ROSA - ME.

Objeto: Aquisição de cartuchos de tinta para impressora ..
Prazo: 30 (trinta) dias. ,

Valor Total: R$ 2.486.35 (dois mil, quatrocentos e oitenta e seis reais e trinta e cinco
centavos).
Contrato: SAF-169/2002.

Licitação: Convite 80/2002.
Contratado: WORK RECICLOS LTDA.

Objeto: Aquisição de cartuchos de tinta para impressora.
Prazo: 30 (trinta) dias.
Valor Total: R$ 6.155.14 (seis mil, cento e cinqüenta e cinco reais e quatorze centavos).
Contrato: SAF-170/2002.

Licitação: dispensa.
Contratado: AMO RENTAL SERVICE LTDA�
Objeto: Locação de sanitários químicos. Prazo: 03 (três) meses.
Valor Total: R$ 900,00 (novecentos reais).
Contrato: SAF-171/2002.

Licitação: Convite 82/2002.
�

Contratado: AGRITEC SiA Objeto: Levantamento cadastral imobiliário. Prazo: 06 (seis)
meses

Valor Total: R$ 149.210.00 (cento e quarenta e nove mil duzentos e dez reais).
Contrato: SAF-172/2002.

Licitação: dispensa.
Contratado: ALCIONE TEIXEIRA Objeto: Execução de calçamento de rua com lajotas.
Prazo: 05 (cinco) meses.
Valor Total: R$ 14.501,70 (catorze mil, quinhentos e um reais e setenta centavos).
TERMOS ADITIVOS EFETUADOS NO MÊS DE OUTUBRO DE 2002.

-

Termo nQ 01 ao Contrato nQ SAF-3312002 referente CONVITE nQ 11/2002..
Contratado: M.D.M. COMÉRCIO E SERViÇOS LTDA.

Objeto: Reajuste do valor referente fornecimento de lâminas e cantos de lâminas,
totalizando o valor de R$ 1 .162,40(um mil cento e sessenta e dois reais e quarenta
centavos) assinado em 23 de outubro de 2002.
Termo nQ 01 ao Contrato nQ SAF-78/2002 referente CONVITE nQ 26/2002. Contratado:
DIETRICH MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO LTDA.
Objeto: Reajuste do valor referente aquisição de cimento totalizando o valor de R$'418,60
(quatrocentos e dezoito reais e sessenta centavos) assinado em 14 de outubro de 2002.

Prazo: 12 (doze) meses.
Valor Total: R$ 20,300,00 (vinte mil, e trezentos reais).
Contrato: SAF-160/2002.

Licitação: dispensa.
Contratado: ARTEFATOS DE CIMENTO GASPAR LTDA.

Objeto: Execução de calçamento com lajota da Rua Biguaçú.
Prazo: 90 (noventa) dias.
Valor Total: R$ 7.897,12 (sete mil, oitocentos e noventa e sete reais e doze centavos).
Contratado: SAF-161/2002.

Licitação: dispensa.
-

Contratado: WD CONSULTORIA, COM. REPRESENTAÇÃO LTDA.

Objeto: Prestação de serviços de assessoramento técnico.
Prazo: 02 (dois) meses.

'

Valor Total: R$ 5.200.00 (cinco mil e duzentos reais).
çontrato: SAF-16212002.
Licitação: Convite 73/2002.
Contratado: FURB.

Assine o Jornal Metas
332-1620/ 332-9079

Imóvel/Aluguel

VENDE-SE

Uma casa de madeira e uma

semi-acabada de material.

Localizadas no bairro São

Pedro, Rua Augusto dos San

tos, 91. Inf. pelo fone 397-
1340 ou 9112-4158 com An

tônio.

VENDE-SE

Uma casa de madeira e uma

semi-acabada de material, lo
calizadas no bairro São Pedro,
Rua Augusto dos Santos 91.
Telefones para contato 397-
134�ou 9112-4158 com

Antônio.

Vende-se - Casa de alvenaria
com sete cômodos, 8x12,
localizada no Bairro Santa
terezinha. Valor R$
15.000,00. Inf. 332-7909.

VENDE-SE
Uma casa de dois pavimen
tos. A parte de baixo é co
mércio com cancha de
bocha. Em cima dois quar
tos, uma suíte, uma sala,
uma cozinha e lavação.
Também tem varandão.
Ponto de ônibus em fren
te. Localizada no Gaspar
Alto. Inf. 332-5830 ou

9113-1585 com Valder.

Aluga-se - Apartamento com
um quarto, localizado no

bairro Santa Terezinha. Infor

mações pelo fone 332-0424
com Wilson.

ALUGA-SE

Salas comerciais rua

Eurico Fontes, 89 Centro -

Gaspar. Trata-se de salas

novas, com ótimo acaba

mento, banheiro individuál
e etc ... IlTratar pelos Fones

(47) 332-0310/9975-7540

Veículos Diversos

Vendo - Um celular Nokia. Valor

�ende-se _ Camionete S 10 _

R$ 60,00. Informações: 329-
0391 com Gelásio.

diesel- branca, ano 97, ro
das esporti vas, estendida,
completa. Informações pelo
fone 332-2649 ou 9973-6359

Vida agitada, stress, cansa
ço físico, mental, celulite,
flacides, gordura localizada.
Mande tudo isso para o es

paço. Faça como 35 milhões
de pessoas satisfeitas em

todo o mundo. Consuma

com Jean Carlos.

Vende-se- Uma moto DT 200
pronta para trilha, ano 94.

Informações pelo fone 9973-

6359 ou 332-2649 com Jean. produtos naturais e tenha
uma vida mais saudável,

�erviços porque você merece. Infor

mações pelo fone (047) 332-
4305 com Jayson ou Sônia

(de manhã) (047) 9991-
6385 com Jayson.

ESCOLA DE
INFORMÁTICA

Admite professor com Urgên
cia para Gaspar e Blumenau.
Informações 9123-1127.

,
VENDE-SE

Trabalhe a partir de casa e

ganhe uma renda extra de R$
300,00 a R$ 1.500,00 por
mês. Informaçõe pelo fone
9111-9777 ou e-mael
marciomacrêterra.corn.br,

Uma lanchonete completa na

Rua São José na Rodoviária
de Gaspar. Informações com

Sérgio ou Nilton pelo fone
332-4851 ou 332-1047. Pre

ço a combinar.

BARBADA
vende-se casa mista de dois

pavimentos, medindo 154m2,
com 13 peças. Situada na Rua
Antônio Zendron, 320 na
Margem Esquerda. Valor.

R$ 22 mil reais. Contato pelo
fone 397-1438.

Uma Nova Tendência de Mercado
Sem horários e sem patrões.

Trabalhando no seu próprio negócio.
Maior de 18 anos / Boa atitude.

Possibilidade de ganhos:
R$ 500,00 a R$ 2.000,00 ou acima.'

Para Entrevista:
José Marcos (47) 376-0190
ou Carmen 9993-6303

TRABALHE A PARTIR DE CASA
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332-0290

14 ànos economizando espaço e dinheiro
em seu escritório

Cadeiras operativas
que combinam estética
e modernidade

Cofre

Maciço
Com travas
de segurança,
segredo e fechadura
confeccionados com matéria I de alta

resistência,
proporcionado
o máximo de

segurança

fIS·NIJ"e

Veículo Ano Cor Combustível

GMlCORSA SEDAN + CD+AL 01 Branca Gasolina
GMlPICK UP CORSA GL 96 Bordô Gasolina
GMlASTRA GL Completo 99 Verde Gasolina
GMlS-lO 96 Verde Diesel
GMlASTRAGLS 2.0 l6v Comp. 99 Azul Gasolina
GMlCORSASUPERSEDAN 99 Azul Gasolina
VW/GOLCL 1.6 MI 98 Azul Gasolina
VW/GOL 1000 95 Prata Gasolina
VW/GOLPLUS + Rodas 95 Azul Gasolina
VW/GOL lOOOi +ar+dir, 96 Vermelha Gasolina
VW/GOL GL 1.8 94 Vinho Gasolina
VWIPARATI CL 1.8 +rodas 91 Branca Gasolina
VWIPARATI l6v 4p 99 Branca Gasolina
FIAT/UNO EP Comp. - Ar 96 Preta Gasolina
FIAT/UNO ELECTRONIC 94 Verde Gasolina
FIAT/UNO EP Comp. + Ar _ 96' Cinza Gasolina
FIAT/UNO EX 4Portas 99 Branca Gasolina
FIAT/UNO CS 1.5 ie 93 Prata Gasolina
FIATIPALIO EDX Comp. 99 Cinza Estil Gasolina
FIATIELBA CSL Completa 4Portas 93 Prata Álcool
FORD/FOCUS GL 01 Cinza Gasolina
FORD/FIESTA SPORT 00 Vermelha Gasolina
FORD/FIESTA GL 00 Branca Gasolina

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

n CANÇÃO �OVA
100% Evangelização

www.cancaonova.com

Polarização Vertical - Frequência 1084

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 1678/J
••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

VENDE· CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA:- Alvenaria com 140,00 m2· 03 dormitórios- Rua Chile- R$ 40 mil;

. Alvenaria com 336,00 m2· 02 pisos - 04 dormitórios. Terreno com 1.277,70 m2 - Rua Anfilóquio Nunes Pires - R$ 122 mil;
- Alvenaria - 02 pisos - com 144,00 m2 + alvenaria com 70,00 m2 - Rua Tubarão - R$ 22 mil;
CENTRO:- Alvenaria com 195,00 m2 - semi-acabada - 04 dormitórios, sendo O I suíte - Rua Narcizo Poffo - R$ 70 mil;
- Alvenaria com 192,00 m2 - 03 dormitórios. sendo OI suíte - terreno com 1.097,36 m2 - Rua Frei Solano - R$ 200 mil;

- Alvenaria com 220,00 m2 - nova - 03 dormitórios, sendo 01 suíte. Piscina. Rua Narcizo Poffo - R$ 140 mil;
COLONlNHA:- Alvenaria com 155,00 m2 - 04 dormitórios - Rua Dr. Nereu Ramos - R$ 60 mil;
- Alvenaria com 96,00 m2 - 04 dormitórios - Rua Inês Baron - R$ 25 mil;

- Prédio residencial- 02 pavimentos - terreno com 920,00 m2 - Rua Dr. Nereu Ramos - próximo centro - R$ 90 mil;
- Mista com 97,00 m2 - 04 dormitórios - Rua Pedro Krauss - R$ 20 mil; �

- Alvenaria com 100,00 m2 - 02 dormitórios, sendo OI suíte + casa de alvenaria com 70,00 m2 - 01 dormitórios - Rua José Lanznaster - R$ 45 mil;
FIGUEIRA - Alvenaria com 95,60 m2 - 03 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 20 mil + fmanciamento;
- Alvenaria com 112,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Cerena Delandréa - R$ 27 mil;
GASPARlNHO - Alvenaria com 120,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Gelásio Bernz -Próx. do Centro - R$ 26 mil;
ILHOTA: - Sítio com 85.000,00 m2 + casa de alvenaria - 02 pisos - com 612,00 m2 + 05 lagoas e outras instalações - tudo em ótimo estado de
conservação - tipo pesque-pague - R$ 250 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Alvenaria com 255.00 m2 - 03 dormitórios - piscina - Rua Francisco Lenfers - R$ 70 mil;
- Alvenaria com 248,00 rn2 - 02 dormitórios - Móveis sob medida - piscina - Rua Rodolfo Ghunter - R$ 80mil;

- Alvenaria com 152'm2 - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 38 mil;
- Alvenaria com 100,00 m2 - 03 dormitórios - nova - Rua Albertina Maba - R$ 25 mil;
- Alvenaria com 140,00 m2 + terreno com 932,45 m2 - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 70 mil. Aceita troca sítio;
- Alvenaria - 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Otacílio Costa - R$ 70 mil;
POÇO GRANDE: - Alvenaria com 125,00 m2: 03 dormitórios, sendo.Ol suíte + casa alvenaria com 66.00'm2, sendo OI suíte - Rua Henrique Thon-
R$65 mil; _.
B.SANTATEREZINHA:- Alvenaria com 100,00 m2 + galpão com 60,00 m2 - terreno com 2.088,00 m2 - Rua Jacob Junkes - R$ 65 mil;
.- Prédio de alvenaria com área total de 672.00 m2 - Rua João Belarmino da Silva, sendo: térreo: sala comercial; 10 andar: apartamento com 03 dormitórios.
sendo OI suíte + piscina - R$ 180 mil;
- Alvenaria com 190,00 m2 - 02 pisos - 05 dormitórios - Rua Luiz Alves - R$ 50 mil. Aceita troca casa menor valor;
- Alvenaria com 130,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Alexandre Amorim da Silva - R$ 22 mil;

- Alvenaria com 96,00 m2 - 03 dormitórios - Rodovia Ivo Silveira - R$ 38 mil;
-Alvenaria com 200,00 m2 - 03 dormitõrios, sendo OI suíte - Rua Joaquim Silvino da Cunha - R$ 55 mil;
B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 135,00 m2 - 03 dormitórios + móveis sob medida (novos) - Rua Oriente - R$ 50mil;

- Apartamento Residencial Arco Íris - 03 dormitórios, sendo O I suíte - Rua XV de Novembro - R$ 45 mil;
- Alvenaria - nova -com 120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Ignês Hilária_Schneider- R$ 55 mil;

- Alv�naria com 310,00 m2 - 02 pisos - 04 dorroitórios, sendo O I suíte - Rua Angelina Motter - R$ 37 mil;
VENDE· TERRENOS

BELA VISTA:-' Rua Bernardino A Souza com 435,00 m2 - R$ 15 mil;
- Rua Anfiláquio Nunes Pires - an lado do Paraíso dos Pôneis - Com 2.589,70 m2 - R$ 65 mil;
- Rua Bolívia - Lot. Mirante do Vale com 312,50 m2 - R$ 8 mil;

.

GASPARlNHO:- Rua Monte Carla - próximo ao centro - com 1.240,79 m2 - R$ 40 mil;
- Sítio com 31.195.00 m2 + casa de alvenaria, açude e campinho defutebol de areia - Rua da Santinha - R$ 28 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 m2 - R$ 6.500,00;

- Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;
- BR 470 - Fundos - com 1.300,00 m2 - R$ 25 mil;

- Rua Norma Mônica Sabel- Fundos - 1.698,03 m2 - R$ 35 mil;
- Rua Lagoa Vermelha com 565,50 m2 - R$ 12 mil;

_

CENTRO:- Loteamento São Pedro com 421,11 m2 - R$17 mil;
- Morro do Samae com 969,72 m2 + casa mista - R$ 65 mil;
- Rua Itajaí com 1.800,00 m2 + casa mista com 03 dormitórios - R$ 42 mil. Aceita carro eJou apartamento em Itapema;
BAIRROSAN'fATEREZINHA- Rua Ivo Testoni com 364.00 m2 -R$ 11 mil; =.

-BAIRRO SETE DE SETEMBRO - Rua Sete de Setembro com 1.401,18 m2 - R$ 200 mil;
COLONlNHA:- Rua Silvio João Zimmermann com 356,50 m2 - R$ 9mil;
- Rua Amoldo Koch com 461,46 m2 - R$ 15 mil;
- Rua José Eberhardt com 720,00 m2 - R$ 13 mil;
- Rua Juvêncio José dos-Santos com 452,80 m2 - R$ 12 mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 452,48 m2 - R$ 11 mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 710,0 I m2 - R$ 9 mil;
- Rua Frei Canizio com 519,54 m2 - R$ 11 mil;
- Loteamento Gasparense - vários lotes de R$ 10.000,00 até R$ 13.000,00 com fmanciamento direto em até 60 meses;
- Rua Olga Bohn com 480,74 m2 - R$ 10 mil. Com Financiamento;
ROD. JORGE LACERDA:- Terreno com 3.397,00 m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 35 mil;

Compre suamoto com apenasRâ 300,00 de

entrada e o restante em 24 x fixas. Não perca

tempo, você já sabe, para sair pilotando sua

moto na hora, é com Chalico Motos.

Modelo

CG 1251ítan

Ano Valor à Vista
95 .2.100,00
96 2.300,00
97 2.500,00
98 2.700,00
99 3.000,00
OO(F) 3.100,00
OO(KS) 3.300,00
OO(ES) 3.600,00
01(KS) 3.600,00
01 (ES) 3.900,00

�02(ES) 4.400,00
OKm 4.000,00
OKm 4.550,00
98 2.000,00
99 2.800,00
89 5.000,00
94 3.000,00
93 5,000,00
84 1.300,00
94 1.900,00

YBR 125 S. Parto
YBR 125 C. Part.
DREAM 100

HONDABIZ
TENERE
DI 200 (MATO)
KX250cc
CG
CGTODAY

Obs: Os preços acima relacionados, podem sofrer alterações
conforme taxa de juros no mercado,

Fone: 332�0507
RuaMario Val1zuita - Centro - Gaspar
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Tupi é campeão do Integração
o Tupi passa a semana pensando n� vagas para as finais da Taça Santa Catarina

gração, promovido pela ACEF- gasparenses, a competição foi

Associação Catarinense de uma forma de manter as equipes
Escolinhas de Futebol. em atividades, faltando uma

A comPetição, qüe foi semana para as semifinais da

realizada na cidade de Gaspar, no Taça Santa Catarina, "Temos
Carlos Barbosa Fontes, além do jogos decisivos na próxima
Tupi reuniu as equipes do semana, não podemos ficar
Gruabiruba E.C:, Cefat de Blu- parados", avalia Celso.

menau e Grêmio Itoupavazinha Segundo o treinador, mesmo
de Blumenau. com a derrota do juvenil as

'OTupicooquistouotítulona equipes estiveram bem em

categoria infantil. Depois de campo. "Ternos- que levar em

empatar em 1 gol com o Grêmio consideração que o forte calor e

Itoupavazinha, a equipe de Celso os jogos seguidos caiu muito o

Nicodemos venceu o Gurabi- nível técnico da competição",
ruaba por 3 a 2 e fez a final contra declara o treinador.
o Grêmio Itoupavazinha. No próximo sábado na cidade

Na final.o elenco gasparense de Brusque, o Tupi faz as

fez 2 a 1 em cima o adversário semifinais da Taça Santa Cata
ficando com o título da com- rina de Futebol Menor. Os jogos

� petição. serão.no Estádio Santos Dumont,
E

� Na categoria Juvenil, o resul- com início às 15h30min no pré-
� tado não foi o esperado. Depois mirim, quando a equipe gaspa
� de perder por2 a 1 para o CEFAT rense decide uma vaga como
� de Blumenau, a equipe Joinville E.C., o segundo jogo
gasparense empatou em 1 gol também diante do Joinville E.C.
com o Grêmio, ficando fora da acontece às 16h40min, e o últi
final.

.

mo jogo será às 18horas diante
Para o treinador das equipes de Acaraí de Jaraguá do Sul.

Eleição-1
Ciro Quintino foi eleito o

presidente do Clube Atlético

Tupi na última segunda-feira,
em eleição realizada na

Sociedade Alvorada. A Chapa
única, Gestão 2003, é-formada
basicamente por integrantes
jovens. Esperamos que possam
fazer uma boa administração
frente ao clube. Vontade e

competência para . isto a

rapaziada tem. Ficam nossos

votos de sucesso!

Eleiçã�-2
Empossada a nova diretoria,

não podemos deixar de citar o
trabalho queMauri Tonsom fez
frente à diretoria. Se não fez
mais foi pôr falta de apoio.

Eleição- 3
Antes de mais nada; acho

que a atual diretoria deveria
rever os estatuto do clube. Do

jeito que está, qualquer pessoa
de qualquer lugar pode chegar
e se candidatar a presidente.

Campeão Brasileiro
O piloto Rodrigo Riffel

conquistou .o título btasileiro de
bicicross ..-Um. dos grandes
responsável pelo feito foi o pai
do garoto. José Riffel não
mediu esforços para treinar o

garoto e buscar recursos para as

competições. A dupla provou
que com determinação e boa
vontade pode-se chegar longe.
Imagina com apoiol..

Juvenil busca uma vaga para final da Taça SC

Aproveitando a parada da fantil e juvenil da Escolinha do

Taça Santa Catarina de Clube Atlético Tupi participaram
Futebol.Menor, as equipes in- no último dia 15, do Torneio inte-

9 deAgosto conquista título Vasmiro vence

Depois.de ficar corn.o terceiro equipes depois dos Jogos
lugar nos Jogos Abertos de Santa Abertos são desfeitas", avalia
Catarina, representando o Dona Célia.

município de Gaspar, a Esta foi a 5a vez que a equipe
Sociedade Recreativa e gasparense vence a competição.
Esportiva 9 de Agosto conquista A Sociedade Canarinhos, que já
a l.l" Taça Santa Catarina de disputou a cofnpetição em anos

Bocha Feminina. passados, conquistou dois
A competição foi realizada no títulos.Jogaram por Gaspar, Ana

últimodia 9 de novembro na sede no individual, Cláudia e Renata
da Sociedade 9 de Agosto. e Ivonete na dupla, Verena, Ivone,

Além do 9 de agosto, o evento e Maria no trio.
reuniu a equipes do Clube Caça Para Célia Stanke, a � --":_'____ �__;''--.J

O final do Estadual de e Tiro Blumenauense e conquista do título foi muito
Motocross que será realizado Sociedade Santos Dumont de importante para o clube, "Foi
em Canelinha foi antecipado Brusque. muito bom ficarmos campeão
para o dia 01 de dezembro. Segundo Célia Stanke, para encerrar a temporada",
Jhonatan Batista tem chances coordenadora da bocha da equipe conclui Dona Célia. '

de conquistar o título, mas para gasparense, o pouco número de A diretoria do 9 dtll Agosto
isto tem que vencer o equipe se deve pelo fato de ser esteve reunida ontem com a

experiente Elton Becker. final da temporada. "Muitas FundaçãoMunicipal de Esportes
)

Final do Catarinense

A Corrida da República
realizada no último dia 13 no

Bela Vista Country Club reuniu

quase 1DO competidores. A pro
va disputada nos naipes
masculino e feminino na pista
interna do Clube, teve o percurso
fie 8.0DO metros no masculino e

6.000 metros no feminino.
No geral masculino a prova

foi vencida por Vasmiro Alves
da ADEBLU com o tempo de
26'01, seguido do também atleta
daADEBLUAdilson Doubert, o
terceiro lugar ficou com

Valdevino Alves da ADEBLU.
No feminino na classificação
geral em primeiro aparece
Marilena Pena com o tempo de
25 '33" Ana Carolina da Silva
ficou com o segundo lugar com
o tempo de 26'13, e o terceiro
lugar ficou com a atleta de' São
Caetano, Cristiane Martins.

Dona Célia Stanke

de Gaspar para decidir os rumos
da equipe para atemporada 2D03.

Dona Célia estava muito
entusiasmada para que o acerto

se concretizasse. Até o

fechamento desta edição, não
t�vemos uma posição da reunião.

XEROX- 010 Fone:

(47) 332·5123
Rua Duque de Caxias, 10
SI. 04 - Centro - Gaspar
(ao lado da Stdtu� Modas)
arte.grafico@terro.com.br

Cartão de Visita Sacolas Panfletos Calendários
R$10,00 cento R$ 40,00 cento R$ 20,00 mil. R$ 45,00 cento

Preços a partir de:

Cartões de Visita - Convites - Panfletos - Calendários
Bolsas - Impressões - Encádernações - Plostificações
Transparências - Etiquetas - Cópia Colorida - Xerox
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Rodrigo é campeão brasileiro
Com apenas 6 anos de idade, o gasparense conquistou o título. brasileiro no último final-de semana

Aluno do pré-escolar da Escola
VitórioAnacleto Cardoso, Rodrigo

iniciou no bicicross com a ajuda do pai,
José Riffel, que construiu uma pista no

fundo do quintal da casa.

Quase todos os dias, José dedicava
horas do seu tempo acompanhando o filho
na pista e lhe passando instruções.

Rodrigo foi um bom aprendiz e

assimilou logo as instruções e começou
a competir.

Participando de competições há dois
anos, o garoto vem se tomando a grande
revelações do bicicross brasileiro.

Sempre com muitas dificuldades para
conseguir treinar e poder viajar para
ocmpetir, José Riffel não desistiu nenhum
momento e foi em busca de ajuda para
continuar com o filho competindo.

Ao longo deste tempo, foram muitas
as pessoas que lhe ajudaram. Cada um de
sua maneira, mas fundamental para a

continuação do trabalho.

Hoje o garoto conta com o patrocí ;0
da Pitokinho Malhas, Terraplanagem
Schramm e J.P. Racing, além da

contribuição da Fundação Municipal de
Esportes de Gaspar.

Com boa participação em competições
internacionais, o que lhe deu muita

experiência, Rodrigo foi o 4° colocado no

mundial realizado no Brasil no mês de
julho. No campeonato Brasileiro, Rodrigo
venceu 4 das 5 etapas, sendo que em uma

delas o garoto não pode participar por
falta de reçursos financeiros.

Rodrigo venceu as etapas de Sorocaba
(SP), Marechal Cândido Rondon (PR),
São Leopoldo(RS) e a última etapa
realizada em Jaraguá do Sul, no último
final de semana.

Depois da conquista do título do
brasileiro, o garoto tem ainda pela frente
duas etapas do Estadual de Bicicross,
competição que Rodrigo lidera com folga.

Sobre os planos para o futuro, Rodrigo
já treina firma para omundial do ano que
vem que será realizado na Austrália
"Vamos fazer nossa parte, treinar e correr
atrás do patrocínio", declara José.

Em janeiro o piloto deve participar de
uma competição Internacional que será
em duas etapas, a primeira no Chile em

janeiro e a Segunda em Jaraguá do Sul,
em fevereiro.

Pensando no título mundial, Rodrigo
fez uma proposta para o pai: "Eu fico

campeão e o pai pára de fumar", diz o

garoto. Emocionado com o apelo do filho,
fez outra proposta para, "o pai pára de
fumar e tu te dedicas para os treinamentos
para o mundial", declara José.

Ciro é presidente do Tupi
Cito André Quintino (28), represen

tante comercial, natural de Gaspar é o

novo presidente do Clube Atlético Tupi,
no biênio 2003/2004.

Encabeçando a chapa única que
disputou a eleição, a Gestão 2003 é
formada por jovens gasparenses que se

mostram entusiasmados e compromis
sados com o futuro do clube. Os trabalhos
foram dirigidos por Mauri Tonsom, que
deixa o cargo depois de seis anos frente
ao clube. Ao entregar o cargo, Mauri fez
uma avaliação do tempo em que
permaneceu na direção do Tupi e

agradeceu a todos que o auxiliaram
durante todos estes. anos. Ao encerrar,
Mauri se diz satisfeito e orgulhoso em

poder passar a diretoria para Ciro. "Tenho
a certeza de que estes jovens vão fazer o
melhor para o clube", declara.

Perguntado qual seria seu primeiro ato
frente à diretoria, Ciro disse que prmeiro

vai conhecer o clube. "Precisamos saber
das reais situações do Tupi". O novo

presidente não descarta a possibilidade de
disputar uma Segundona. "Só faremos
isto se tivermos um grande patrocinador,
caso contrário não", deelara.

Siena 2001 Ford Ka 2002 �

Qualidade e 'bom serviço!

Rodrigo Riffel - campeão brasileiro 2002

o
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Malhas para confêç,�!!Ü!ilD
Fone: (47) 354-0199
Fax:(47) 354-0939

E-mail: n<:amalahs@zaz.com.br
Guabiruba _·Santa catarina
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A etiqueta que

vaíortza sua marca

Fone: 332-3527
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332-2300
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Escrituração
Contâbil/Fiscal, Perícias,

9104-1343 Declaraçãode IR
.

Contratos em Geral

'Rua CeI. Aristiliano Ramos, 211.

2° andar - sala 22. Gaspar

Pálio 2001

Moto
Yamaha
YBR 2001.

Caminhão e

carreta
Ford Cargo 2002
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